
ALARMES

Adilson está em

Brasília e tenta
mals recursos

para Gaspar
O prefeito Adilson Schmitt
está em Brasília,
acompanhado por uma
comitiva da Prefeitura,
para audiência nos

ministérios do Governo
Federal, aos quais as

secretarias municipais
estão subordinadas.
O objetivo da viagem é

acompanhar o andamento
dos projetos de Gaspar
f? viados aos ministérios e

tar recursos para a

execução de obras no

município. O prefeito
também terá uma

audiência no Ministério
dos Transportes e no

Ministério das Cidades,
onde protocolará
oficialmente o projeto da
Ponte do Vale.

Manifestação
exige obra do

novo trevo na

uas Negras
Cerca de 80 moradores
da localidade de Aguas
Negras participaram da

manifestação que
fechou parte da Rodovia

Jorge Lacerda na tarde
da última sexta-feira, 4.

A manifestação que
causou alguns
quilômetros de

congestionamento teve

como principal objetivo
mostrar às autoridades
estaduais que os

moradores não ficarão

calados diante da

promessa não

cumprida, da

construção de um trevo

de acesso à localidade.

A cerimônia de

assinatura da ordem de

serviço da obra

aconteceu em meados

do ano passado, porém,
até o momento a obra

não saiu do papel.
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Stammtisch do
Cruzeiro do

Vale esgota
inscrições
Já estão esgotadas as

inscrições para a primeira
edição do Stammtisch de

Gaspar. Organizado pelo
Jornal Cruzeiro do Vale, o
evento acontece no

próximo dia 2 de junho e

visa comemorar os 17
anos de atuação do Jornal
na cidade, além de reunir

grupos de amigos para
momentos de diversão,
lazer e entretenimento.
As 30 vagas para
participar desta primeira
edição da festa foram
abertas na última sexta
feira e na manhã de

ontem, segunda-feira, já
estavam todas

preenchidas.

Na manhã de ontem, 7, a Instituição Comunitária de Crédito Blumenau/Solidariedade, ICC Blusol, recebeu um

repasse financeiro no valor de R$ 50 mil da Administração Municipal. A entrega oficial foi realizada no Auditório da
Prefeitura, às 9h, com a presença de de representantes do Blusol, e de representantes do Corpo de Bombeiros,

Polícia Militar, Polícia Civil, o prefeito Adilson Schmitt e outras autoridades municipais.
O repasse realizado pela prefeitura tem o objetivo de facilitar o financiamento de micro e pequenos

empreendedores na obtenção de créditos e financiamentos.
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CÉUS FICARAM coloridos em fim de semana dominado pelos competidores de Araranguá, vencedores nas três categorias P. 8

lupi vence illidera laça Jornal de Pomerode
As categorias de base do Clube Atlético Tupi voltaram a

campo no último domingo, 6, e venceram todas as

partidas disputadas. Em jogos válidos pela quinta rodada
do Campeonato de Futebol Menor - Taça Jornal de

Pomerode, o adversário da vez foi a Associação Artex de
Blumenau. Na categoria pré-mirim, o Tupi venceu pelo
placar de 3 a O com gols de Vinfcius, e dois de Heder.
Com o resultado, a equipe continua invicta e com 100%
de aproveitamento nas partidas, com 15 pontos ganhos.
Pela Categoria Mirim, o Tupi venceu ao encerrar o placar
em 4 a 1, com um gol de Rodriguinho e três de Lucas
Santos. Também nesta categoria, o Tupi se manteve
invicto.

PêU.
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Estudantes
conhecem
oficina de

reciclagem
Alunos do terceiro ano

do Ensino Médio do

Colégio Honório'
Miranda farão uma visita
à Escola de Educação
Especial Fénlx, Apae de
Gaspar. Acompanhados
pela professora Andréia
Ferretti, os estudantes
irão à Apae conhecer a
oficina de reciclagem de
papel. A visita acontece

nos dias 17, 18 e 22 de
maio e tem como

objetivo mostrar aos

alunos como funciona o

processo de reciclagem
de papel.
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PSDBJovem

segue com

arrecadação
de doações
em Ilhota
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EspaçoAbarto

Amor demãe
do que seja um pai, não chega ser a mes

ma coisa. Aliás, que horror quando a fral
da enche no nosso turno, parece até que é
de propósito que a criança faz aquele mon
tão.

A criança reconhece a mãe, pelo cari
nho ou pelo alimento, quem sabe? Mas só
o amor de mãe é diferente, compreensí
vel, tolerante, propenso ao perdão não im

portando a falta ·cometida. Quando nasceu

minha filha, um colega do INPE parabeni
zou-me profetizando que agora eu iria sa

ber o que era amar de verdade. Soou-me
estranho tal afirmação, pois sempre pro
curei amar de todo o coração e sincerida
de, mas que coisa, ele estava certo, um

filho desperta o mais profundo instinto, o

de preservação. E com a

De qualquer modo, são mãe é muito mais inten
so, reconhecido até por
Jesus Cristo que compa
rou o amor de Deus ao

da mãe (o de Deus é
maior, né?).

E mãe é tão impor
tante que Deus também
quis uma. E não esco

lheu qualquer uma não,
como querem certos "en
tendidos". Segundo a Bí
blia, "o senhor olhou a

humildade" para esco

lher entre suas servas a

sua mãe, "e doravante
lembrarão seu nome".
Só por não ser arrogan
te? Sim, ser humilde,

para Deus, é muito. Talvez venha daí o
exemplo para nós, homens, seguirmos
para construir um mundo onde a Fraterni
dade responda: presente! E fica a reflexão
para os homens: enquanto as mulheres
são XX, geneticamente, os homens são
XY, ou seja todos os homens têm um X
(meio mulher?).

Sogra, mãe, esposa, enfim, todas as

que são mães: Feliz Dia das Mães.

Hoje é dia de receber um buquê de
flores perfumadas e bonitas, ouvir palavras
bonitas e simpáticas daqueles vozeirões
machões que o ano todo só reclamou, cri
ticou, magoou... E nunca pediu desculpas
ou perdão! Nem todas as mães ·têm esse

azar, algumas, felizardas, têm filhos bons
que só dão alegria (o ano todo) e não só
flores neste dia.

Houve um tempo em que ser mulher
era ser escrava do lar, mãe dedicadíssima.
Já não são mais assim, algumas
extrapolam o minimo, sentem-se abando
nadas e também abandonam. Ainda bem
que não é a regra, de nada adianta a revol
ta sem solução.

Algumas mulheres iluminadas desper
taram do longo período de
submissão e, depois de sécu
los, direitos iguais são possí
veis, embora não
implementados como deveri
am. O problema é que uma

grande parcela das mulheres
não está devidamente côns
cia da realidade e do ideal,
haja vista o resultado das últi
mas eleições, poucas mulhe
res foram eleitas.

De qualquer modo, são as

mulheres, as mães especial
mente, as detentoras de um

grande poder sobre as crian
ças. Isso quer dizer que o pa
drão machista de nossa soci
edade é reproduzido e ensi
nado e perpetuado pela pró
pria mulher: isso não é trabalho para ho
mem, meça "de família" não pode fazer
isso... Ao abster-se de ensinar mudanças
de comportemento, perde-se uma grande
oportunidade de fazer deste mundo algo
melhor. Portanto mães, eduquem seus fi
lhos para que respeitem as mulheres como
seres iguais em direitos e capacidades.

É na maternidade que se vê que ser

mulher não é fácil. Tantas limitações de

remédios, de alimentos, de esforço... Tan
tos riscos, pois ainda somos uma espécie
em adaptação, nosso cérebro cresceu

muíto rápido no ultimo milhão de anos.

E cuidar das crianças, então? Não é
para qualquer um, não! Por mais dedica-

Mário Eugenio Saturno*

as mulheres, as mães

especialmente, as
detentoras de um

grande poder sobre as

crianças. Isso quer
dizer que o padrão
machista de nossa

sociedade é

reproduzido e ensinado
e perpetuado pela
própria mulher.

Mário Eugenio Saturno é Pesquisa
dor Tecnologista Sênior do Instituto
Nacional de Pesquisas Espaciais

(INPE)

Cartas do leitor podem ser enviadas também pela internet, através do e-mail
cruzeirodovale@terra,com.br É necessário informar o nome completo, número do
RG e bairro onde reside.
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Cartas do Leitor
SenhorEditor,
Diversas vezes critiquei e apontei atra-

vés deste jornal _ atitudes, ações e o=
caso do prefeito Adilson Schmitt � demais

secretários _ para com a comunidade de

Gaspar.
Nas criticas não estou só. Durante os

últimos seis meses surgiram sugestões,
criticas e oposições ao comando do muni

cípio, de diversos setores da comunidade.
Até onde estas criticas e apontamentos
surtiram efeito não podemos avaliar. Ain

da é cedo para afirmarmos que as mes

mas abriram os olhos dos dirigentes, mas
verdade é que algo diferente está aconte
cendo.

Adilson Schmitt filiou-se ao PSB. Como

se diz: "vassoura nova varre bem". Até

quando, os interesses deste partido, não
irão sobrepor-se aos interesses para com

a comunidade, só o futuro dirá.
Nos últimos meses vários projetos bus

cam conduzir de forma criativa, a cidade
no plano atual e futuro. Apenas citando al

guns como: Plano diretor, Plano municipal
de educação, Ponte do vale, Abrindo ca

minhos, Reurbanização de praças, Cen
tro de convivências da terceira idade,
Reservação e redimensionamento das re

des de distribuição de água, Centro histó
rico e já concretizados ou em fase de con

clusão, Cefet, Antinepotismo, e o mais crí
tico _ PROCKWORK. Em pouco tempo
definiu-se muita coisa para o bem de

Gaspar - sem a interferência da política
partidária - desde que o prefeito chutou o

balde e virou as costas para a tal coliga
ção que o elegeu.

O caso Prockwork demonstra clara
mente que a política partidária não é criati
va _ não é revolucionária - e sim, simples
mente, reformatória. Larguem a mania de
competir e sejam criativos como foi a
vereadora Mariluci Deschamps Rosa que
aditou uma emenda permitindo a instala
ção da referida empresa no município. A
polêmica gerada em torno do veto à insta
lação da Prockwork, demonstra que nun

ca pensaram _ Senhores Vereadores _ na

faxineira, copeira, motoristas, jardineiros e
outros empregos que serão gerados pela
mesma e que talvez os senhores conside
ram inferiores, mas são na verdade a base

de uma comunidade. Sempre - em pri
meiro lugar - as desavenças entre parti
dos, que já se tornaram um vicio tão grave
na polftica quento o vício das drogas,
pedofilia etc.

Como falei é cedo para avaliar as mu

danças em detrimento das críticas. mas as
mudanças que estamos percebendo, tan

to por parte do prefeito quanto a explana
ção clara do presidente do Samae '_ LUIS
CARLOS SPENGLER - (carta dirigida à

população de Gaspar-Cruzeiro do Vale -

4 a 7 de Maio), visa alertar sobre a neces

sidade de que - cada cidadão - se

conscientize do valor que é, economizar

água. Gaspar fica as margens de um rio

imponente e com grande volume de água
(polufda), portanto seria de extrema im

portância, que todos sem exceção, tives
sem conhecimento do custo para tratar e
distribuir a água. Grande parte do dinheiro

gasto nestes procedimentos poderia ser

utilizado em outras obras.
O fato é que: se a intenção é a melhoria

de vida da comunidade e o real crescimen
to de Gaspar, só nos resta juntar as forças
e apoiar os dirigentes do município.

A vitória acontecerá quando a popula
ção acreditar em uma proposta que seja a

favor de todos e não apenas de uma

dúzia de interesseiros.
Roberto Sombrio

BelchiorBaixo

SenhorEditor
_Como Presidente do Comad - Conse

lho Municipal Antidrogas, venho a público
agradecer o comparecimento das Autori
dades e de todos os Representantes das
Entidades Gasparenses no encontro reali
zado pelo Comad no dia 20/04/2007 às
08h30, no Auditório da Prefeitura Munici
pal de Gaspar.

Como Presidente tive a oportunidade
de explanar as atividades desenvolvidas
pelo Comad seus objetivos futuros e o iní
cio dos preparativos da Semana de Bem
com a Vida que se realizará no período de
18 à 22 de junho do corrente. Acredito que
pelo grande número de comparecimento
de Representantes das Entidades n

contro o Comad ganha força e com v

za grandes parcerias serão feitas.
Ernesto Hostin

Gaspar

Espaço Abarto

Entranhas da república
Há três anos fui convidado para recitar

Gabriela Mistral, conterrânea de Neruda
na Convenção de um partido político. Apó;
a cerimôn�a de a�ertura e por educação,
permeneci no recinto.

O presidente, um deputado federal de
um estado do Nordeste, ocupou a tribuna.
Após revelar as diretrizes do partido - que
era. um �os nanicos - entrou na área das
cotiçeções e acordos para as eleições
muntctpets. Na orientação aos presentes
sacou do seu repertório, a seguinte sen�
tença:. "e�tejam preparados para tra ir! li.
Pensei nao ter ouvido corretamente P _

b·
. �

ce I, porém, que não' era só eu o
nocauteado.

Lembrei-m.e,_ imediatamente, do livroManual da Tretçêo, do historiador JonathanD. Spence, em que narra a ação AO c.

dor Zena Ji
u' ons-

pira or �eng Jmg, na China do séc. XVI/!Ora, p.ara que servem as crenças n�democracia e. a sustentação de u 'dI· B'
ma I eo

ogla no rasll? Pelo menos para os polífi-

Silvio Luzardo*

cos, nada. Observamos, ao longo dessa
prática abjeta da "revoada" de parlamen
tares para reforçar "a base eleitoral do pre
sidente Lula" (isso ocorreu com outros pre
sidentes também), a perfeita noção do que
é abusar do voto do eleitorado para alcan
çar o seu intento pessoal. Dane-se a mo

rei, dane-se a ética dane-se a bandeira
do Partido que o ele�eu. Ele precisa "trair"
para poder se sustentar. E isso só é possí
vel se vender sua alma ao diabo que, nes
se caso, se chama "quem está no poder".
A República brasileira construiu o aparato
constitucional do "pluripartidarismo",
nascedouro e vertente de todas as maze

las. É aqui que o Executivo exerce a dita
dura branca e manipula o Legislativo como

bem quer. Põe os pratos na mesa e, jun
tos, vão se servir, enquanto que a Nação
fica estagnada e a Pátria perde os valores
morais.

Gilberto Schmitt
Ana Lúcia S. Schmitt
Cristina Aparecida Schramm
Joice Russi
Celso Deppa
Sandro Lauri Galarça (Reg.Prof. 8357 - MTB/RS)
Fernanda Pereira (Reg.Prof. 2541 - MTB/SC)
Eduardo Pereira
Paula Godoy
Renato Zimmermann e Eduardo Pereira
AdjorilSC e Abrajori
CDL e ACIG

Silvio Luzarcio é professorCooperação Técnica entre o Arquivo Histórico Documental  Leopoldo Jorge T. Schmalz e Biblioteca Pública de Santa Catarina
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Prefeitura repassaR$ 50mil para
facilitar acesso a financiamentos

Na última segunda-fei
ra, 7, a Instituição Comu
nitária de Crédito Blume
nau - Solidariedade, ICC
Blusol, recebeu um repasse
financeiro no valor de R$
SO mil da Administração
Municipal. A entrega ofici
al foi realizada no auditó
rio da Prefeitura, às 9h,
onde, além da presença de

representantes do Blusol,
estiveram presentes repre
sentantes do Corpo de
Bombeiros, Policia Militar,
Polícia Civil, o prefeito
Adilson Schmitt e outras

autoridades municipais.
O repasse realizado

pela prefeitura tem o obje
}�� de facilitar o financia

�to de micro e pequenos
empreendedores na obten
ção de créditos e financia
mentos. De acordo com

Elenita Zanghelini Lemos,
gerente da unidade da
Blusol em Gaspar, a insti

tuição realiza empréstimos
que variam entre R$ 250 e

R$ 12.800. "Prestamos au

xilio tanto para o trabalha
dor informal quanto para
o formal. Nossa intenção é

ENTREGA oficial aconteceu no auditório da Prefeitura, e reuniu representantes da comunidade

de sermos facilitadores no

processo de fomentar a

constituição e consolida

ção de empreendimentos
no município", revela.

Segundo Elenita, o di
nheiro recebido pelo repas
se veio em boa hora, pois dá
ao Blusol maior fluxo de

caixa e, consequentemente,
permite que mais empreende
dores sejam ajudados. "Se tra
balharmos com uma média
de empréstimos de R$ 1 mil,
poderemos ajudar direta
mente 50 mil trabalhadores
em Gaspar, sem falar nos em

pregados, fornecedores e ou-

tras pessoas que serão be
neficiadas indiretamen

te", comemora a gerente.
Na ocasião, além do

repasse financeiro ao

Blusol, a Administração
Municipal contemplou o

Corpo de Bombeiros, a

Policia Militar e a Poli-

cia civil com 13 aparelhos
celulares, que serão utiliza
dos no atendimento das
ocorrências.

Ilul I
A Instituição Comunitá

ria de Crédito Blumenau -

Solidariedade trabalha em

prol do pequeno e médio

empreendedor, dando a ele
mais opções e beneficios.
"Encontrar o pequeno em

preendedor informal não é
uma tarefa simples, por isso
fazemos um trabalho de

campo indo de porta em

porta, a fim de mapear a

região e conhecer os micro

empreendedores", explica
Elenita.

O Blusol também traba
lha em parceria com diver
sas outras instituições, como
por exemplo facções, ofici
nas mecânicas, cooperativas
e também o Sebrae, que tam
bém realiza cursos de capa
citação para os empresários
atendidos por eles. Outra for
ma de obter o auxilio forne
cido pela instituição, é

agendar uma visita através
do telefone 3332 6238.

Adilson busca
recursos para
novos projetos
em Brasílla
O prefeito Adílson Schmilt
estará em Brasília de

hoje até quinta-feira,
acompanhado por uma
comitiva da Prefeitura,
para eudténcis nos

ministérios do Governo

Federal, aos quais as

secretarias municipais
estão subordinadas.
O objetivo da visita é

acompanhar o andamen
to dos projetos enviados
aos ministérios e captar
recursos para a execução
de obras no município. O

prefeito também terá
uma audiência no

Ministério dos Transpor
tes e no Ministério das

Cidades, onde
protocolará oficialmente
o projeto da Ponte do
Vale. "Esta será mais
uma oportunidade que
teremos para acompa
nhar de perto os traba
lhos que são executados
em Brasília e para
conquistar recursos para
Gaspar, que depende de

alguns desses incentivos

para progredir", explica
Adilson.

Stammtisch I

.rnal Cruzeiro do Vale lançou a primeira edição do
Stammtisch na sexta-feira passada. As trinta barracas co

locadas à disposiçãe da comunidede já foram preenchi
das por grupos de amigos, empresas e entidades. Portan
to não há mais vagas para participar do evento. Ninguém
esperava que a procura fosse tão grande. Além das trinta

barracas, outras oito barracas serão montadas para os

coordenadores da festa.

Stammtisch II

O jornal Cruzeiro do Vale colocará à disposição das equi
pes inscritas as barracas, mesas, cadeiras e lixeiras, ba
nheiros ecológicos, além de várias torneiras de água. Não
é permitido som mecânico. No local haverá parque infan

til para as crianças e apresentação de grupos musicais.

Stammtisch III

O Stammtisch é organizado e patrocinado pelo jornal Cru
zeiro do Vale. Os valores arrecadados na inscrição servi

rão para sorteio de prêmios entre os grupos participantes.
, A festa começa às 8h do dia 2 de junho e vai se estender
>

até às 17h. Na sexta-feira haverá a divulgação dos grupos

que participarão da festa.

Novaunião
O mais novo comentário no cenário político de Gaspar é a

aproximação do PMDB cO,m � Partido .dOS Trabalh�dores.
A decisão de se unir esta vindo de cima para baIXO. Os

dversários da eleição passada poderão estar juntos no
a

róxímo pleito. Como a política é a arte de engolir sapos,
Pt do é possível. Nopassado se duvidava da união do PMOBué' 'I

. com o PP, e aconteceu. Então, nada tmposstve .

Chumbo
Gilberto Schmitt

Sérgio Zuchi faleceu no sábado e foi sepultado no último
domingo no Cemitério Municipal. Com pouco mais de

quarenta anos, deixa sua história registrada como cida
dão que' valorizava o municfpio de Gaspar.

Tem coisa errada, ou certa?
Tem alguma coisa de errado em Gaspar. Os últimos dias
estão tão calmos que até dá para desconfiar. Será que é o

clima da visita do Papa ao Brasil?

Cobertura
Parabéns aos fotógrafos do site Vitrine de Gaspar, pela
bela e profissional cobertura realizada durante a etapa
gasparense do Campeonato Catarinense de Parapente.
Todo o colorido e a beleza das manobras que pintaram o

céu da cidade podem ser conferidos nos cliques dos fotó
grafos do site, diretamente na internet, no endereço
www.vitrinegaspar.com.br. As fotos que o jornal Cruzeiro
do Vale utiliza nesta edição, inclusive a que aparece na

capa, são de lá. Além do elogio, vai um agradecimento.

'ARMÃCIIa � Desconto para aposentados
� Olsk entrega
� Cheque p/ 60 dias s/acréscimo
� Desconto espeCial à vista

H rórlo de Segunda a Sexta das 7h30 às 20h
o

dlNlento Sábado das 7h30 às 19h
oten

ba Sete de Setemhro, 88, Centil' Gaspar (47) ]]]2,,1598
r- ••

f·

Novo dono?

Outro comentário forte pela cidade é que o Gascic não
está mais no nome de Osvaldo Schneider, o Paca. Não se

sabe direito se ele vendeu ou passou para herdeiros. A

prefeitura de Gaspar não possui mais contrato de aluguel
no Gsscic- Entregou todas as salas no fim de abril. Briga
de temtll« é bom não se meter.

Mudanças
O prefeito Adlson Schmltt, PSB, quando era candidato a

prefeito, durante a campanha política dizia que iria fazer
várias mudanças na prefeitura de Gaspar. Passados 29
meses de seu governo, pode-se comprovar sua promes
sa. Em 17 anos de jornal, nunca se mudou tanto de ende

reço os setores ligados à prefeitura.

Sem fronteiras

Gaspar ficou pequeno para a rede de Supermercados Zoni
que tem três lojas no muaictpio e um posto de combustí
veis. O Zoni inaugurou mais uma loja no bairro Progres
so, em Blumenau.

Um basta
Os moradores do bairro Figueira trancaram a Jorge
Lacerda, na sexta. O congestionamento chegou quase
em Blumenau. Eles reivindicam a construção do trevo
alemão que dá acesso ao bairro. As promessas do gover
no do Estado não estão convencendo mais os morado
res. Até ordem de serviço já foi assinada, mas a obra ... só
no papel. Enquanto isso, acidentes e mais acidentes.

Despedida
O Partido dos Trabalhadores perdeu um grande mllítante.
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Lojas da Celesc

retomam

atendimento
As lojas da Celesc Distri

buição começaram a

atender normalmente na

última segunda-feira. Em
Gaspar, os horários

seguem o mesmo esque
ma de atendimento. As

lojas ficaram fechadas por
uma semana para implan
tação do novo sistema

comercial, que permite
mais agilidade no atendi

mento. Com um simples
clique, o atendente pode
responder a inúmeras

questões referentes à

unidade consumidora.
Essa agilidade será maior
nas lojas e também no

0800480120, telefone de

emergência, e no 0800 48

O 196, comercial.

Adiada votação
doFPMem

Brasília
A votação para o aumento

de um ponto percentual
dos repasses do Fundo de

Participação dos Municípi
os, FPM, foi adiada,
devendo ser votada na

Câmara apenas na

próxima semana. O atraso

deve-se a uma medida

provisória e um projeto de
lei em regime de urgência
que trancou a pauta de

votações. O aumento de

22,5% para 23,á% do FPM

consta na Proposta de
Emenda à Constituição
(PEC) 285/04 da reforma

tributária e, desde 2003,
vêm sendo reivindicado

pelos prefeitos brasileiros.

Técnicos
reavaliam

. , .

mUnlClplOS
Os vinte municípios que
serão contemplados pelos
R$ 9,7 milhões repassa
dos pelo Ministério da

Integração Nacional para
o Governo do Estado terão
as obras de infra-estrutura

viária, estaduais e munici

pais, danificas ou destruí
das por enxurradas,
reavaliadas por técnicos
do Deinfra. A prioridade
na reconstrução são as

obras que permitem o

acesso da comunidade
aos serviços básicos.
Conforme o diretor

estadual de Defesa Civil,
Márcio Luiz Alves, os

municípios que já constru

íram as obras danificas,

ou com obras em anda

mento, não serão. reem

bolsados.

PSDB Jovem querdoarumacesta

básicapara cada família em Ilhota
Os jovens que integram

o Partido da Social Demo

cracia Brasileira, PSDB

Jovem, de Ilhota, continu
am arrecadando doações
de alimentos não perecí
veis junto aos empresários
da cidade de Ilhota. O ob

jetivo do grupo é entregar
pelo menos uma cesta bá

sica para cada uma das fa

mílias cadastradas na as

sistência social do municí

pio até o final do ano. Para

.atingir a meta, os jovens tu
canos pedem o apoio de

toda a comunidade.

No mês de abril o gru

po formado

por cerca de

20 jovens ar
recadou ali

mentos sufi
cientes para
a monta

gem de seis

cestas bási

cas, entre

gues às fami
lias carentes
cadastradas

na Assistên

cia Social

a campanha devem entrar

em contato com os repre
sentantes do partido jovem
através do telefone 3343-

1025.
Os jovens destacam que

a entrega dos alimentos só
tem sido possível devido a

ajuda dos empresários de

Ilhota, que têm feito consi
deráveis doações. Os jovens
tucanos revelam que a do

ação de alimentos aumen

tou muito nos últimos me

ses. Segundo eles, em feve

reiro foram arrecadados

alimentos suficientes para
montar duas cestas bási-

cas, já no mês
de março fo
ram arreca

dados o tri

plo de ali

mentos, re

sultando na

montagem
de seis cestas

básicas, fato
suficientes para a

montagem de seis

cestas básicas

do município no último dia

28 de abril. Empresários e

pessoas da sociedade inte

ressadas em contribuir com

que se repe
tiu no mês de
abril.

Confor-

me os inte

grantes do grupo, outras

campanhas beneficentes

estão sendo elaboradas e,

em breve, serão desenvol-

vidas na cidade. "Nós do

PSDB Jovem acreditamos

que juntos podemos cons

truir um mundo onde haja
mais justiça, fraternidade,
liberdade. iqualdade e so

lidariedade, com muita

paz entre as pessoas. Se

cada um fizer um pouco,
em breve seremos uma na

ção mais unida e solidá

ria", acreditam os jovens

Adilson recebematerialque
auxilia elaboração do PPA

No mês de abril o

grupo formado por
cerca de 20 jovens

arrecadou

alimentos

Com o intuito de discu
tir sobre diversas informa

ções referentes ao municí

pio e fazer a entrega do

material de apoio à atual

gestão administrativa, a

gerente geral da agência de

Gaspar da Caixa Econô

mica Federal, Mara

Freitag, esteve reunida

com o prefeito Adilson

Schmitt na manhã da últi
ma quinta-feira, 3.

O encontro aconteceu

na Prefeitura, onde Mara

entregou ao prefeito um

vasto material que contém

revistas, livros e manuais
sobre elaboração do Plano
PlurianualMunicipal, PPA
Além de informações sobre
habitação, regularização
de éreas, gestão fiscal, den
tre outros. Durante a reu

nião também foram abor
dados assuntos referentes

aos recursos do Programa
de Aceleração de Cresci

mento, PAC.
O Plano Plurianual é

ulp. instrumento do Gover
. 'no'Federal para a constru-

politicas.

Inicio
A campanha em prol da

arrecadação de alimentos

perecíveis teve início em

fevereiro deste ano. O gru

po começou meio tímido.
No primeiro mês foram ar

recadados alimentos sufi
cientes para montar apenas
duas cestas básicas, que to-

ram entregues para duas
famílias carentes.

O PSDB Jovem de

Ilhota realiza reuniões

mensais e além de discutir

a politica do município, da
região e do país, o grupo
também planeja ações
como a doação de cestas

básicas, que visam a

melhoria da qualidade de

vida das familias de Ilhota.

Contrato passa
Pronto Atendimento

. , .

para o munlclplo
O prefeito Adilson

Schmitt, a secretária de
Saúde, Márcia Sganzerla,
e o presidente do conselho
Administrativo do Hospi
tal Nossa Senhora do Per
pétuo Socorro, Celso de
Oliveira, assinaram o

contrato de aluguel do
Pronto Atendimento do
Hospital na manhã da úl
tima quinta-feira.

O espaço foi alugado
pela Secretaria de Saúde
no valor de R$ 5 mil ao
mês. A Secretaria de Saú
de está montando toda a

estrutura necessária para
o funcionamento do PA,
que em breve voltará a

atender a comunidade.
Com a assinatura do

aluguel do espaço, o aten
dimento do PA passa a ser

responsabilidade do mu

nicipio. Apenas será
mantido aonde. já vinha

funcionando antes da

liminar, mas agora sem

qualquer ligação com o

Hospital.
No Pronto Atendimen

to Municipal serão aten

didos somente os cida
dãos gasparenses. As pes
soas de outros municípios,
como Ilhota e Luis Alves,
que procuravam atendi
mento em Gaspar terão de
se dirigir a sua regional
para receber atendimento
médico.

As instalações do PA

contarão com salas de re

cepção, banheiros, esteri
lização, lavabo, emergên
cia, posto de enfermagem,
sala de observação, gesso,
raio x, pequenas cirurgias
e suturas, pediatria, des
canso, rouparia, consultó
fio clinico geral,
ultrasom, copa, entre ou

tras.

ção de um país melhor.

Pela primeira vez as discus
sões com os Governos das

27 unidades da Federação
e com prefeitos e associa

ções municipalistas, tive
ram a participação da so

ciedade civil nos debates

das diretrizes e prioridades
do PPA.

A essência do Plano

Plurianual é fazer da justi
ça social a nova alavanca

do desenvolvimento. Em

carta do presidente Lula,

disponível no site

www.planobrasil.gov.br. o
presidente declara que
"onde alguns vêem uma

contradição entre o poten
cial do nosso País e a sua

capacidade de realização,
nosso governo enxerga um

espaço efetivo de planeja
mento democrático, o Bra
sil que a sociedade deseja
construir no século XXI a

partir dos recursos dispo
niveis e dos investimentos

que vamos viabilizar" .
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Manifestação reúne cerca de
�

80moradores naAguas Negras
Cerca de 80 moradores

da localidade de Águas
Negras participaram da

manifestação que fechou
parte da Rodovia Jorge
Lacerda na tarde da última
sexta-feira, 4.

A manifestação que
causou alguns quilômetros
de congestionamento teve

como principal objetivo
mostrar às autoridades es

taduais que os moradores
não ficarão calados diante
da promessa não cumpri
da, da construção de um

trevo de aces

so à localida
de. A cerimô
nia de assi-

.tura da or

"'Ii!!"em de servi

ço da obra
aconteceu

em meados
do ano passa
do, porém,
até o momen

to a obra não

saiu do papel.
Enquanto o trevo de

acesso não é construído, o

local torna-se palco de aci
dentes todas as semanas,

muitos deles envolvendo
vitimas fatais, "Estamos

cansados de receber apenas
promessas, por isso fizemos

esta manifestação. E já de

cidimos, se as autoridades
não tomarem providências
em 30 dias, faremos uma

nova manifestação. Não
nos calaremos até que a

obra que nos foi prometida
seja executada", garante a

presidente da Associação de
Moradores do bairro,
Darcila Losch.

A manlfastação
Durante uma hora e

meia foram distribuídos

panfletos falando da im

portância da

construção do
trevo de aces

so à localida
de de Águas
Negras. Os

panfletos fo
ram confecci
onados pela
Associação de

Moradores,
que teve o

apoio de em-

presários da

comunidade, que apóiam a

iniciativa da comunidade e

concordam com a necessi
dade urgente da construção
do trevo de acesso à locali
dade.

Durante o período de

mobilização os manifes-

-Adilson projeta
, construção de
campus da Univali

O prefeito Adilson

Schrnitt esteve em Itajai

I na última semana, junto

I
com o secretário de Turis

mo, Indústria e Comér
t cio, Andrione Marquetti,
e o secretário de Planeja-

'I menta e Desenvolvimen

to, Maurilio S chrnitt,
I para visitar a maior uni
I versidade de Santa Cata-

rina, Univali.
A visita teve como

I principal objetivo discutir
a viabilidade de instalar

um campus da Univali

I em Gaspar, O �eitor da

instituição, Jose Roberto

I Provesi, demonstrou inte
resse na proposta feita

I
pela administração públi

I ca. "Este primeiro conta

to deixa aparente o inte-

I resse do município em

sediar uma instituição que
------------------------------�

ofereça uma graduação, e

expõe claramente a valo

rização que Gaspar confe-Ire à questão, AUnivali fica
bastante contente com esta

demonstração e vai anali
sar a viabilidade de im

plantação de uma exten

Sã0 em Gaspar", garantiu
Provesí,

Segundo o reitor, será
feito um estudo de campo
na cidade para verificar

quais são os cursos que
mais interessam e atendem
as necessidades de forma

ção superior das empresas
e a realidade municipal,
Será feita uma análise

acerca da viabilidade se

construir uma sede pró
pria, alugar um espaço ou

atuar em parceria com as

escolas existentes no mu

nicípio.

MORADORES reclamam da demora para a construção do trevo de acesso

tantes fecharam a rodovia

por duas vezes, por cerca
de 15 minutos cada, Segun
do Darcíla, os manifestan
tes foram bem recebidos

pela maioria dos motoris
tas. "A maioria dos moto

ristas apoiou a manifesta

ção e entenderam da im

portância da ação, Porém,
alguns reclamaram das fi
las geradas em função da

paralisação, mas sabía
mos que nem todos concor
dariam com nossa ação",
comenta a representante
da comunidade,

também ameaçou fechar a

rodovia, porém, receberam
a promessa da construção
da obra e decidiram aguar
dar.

A Secretaria de Desen
volvimento Regional ga
rante que a construção do
trevo alemão na entrada da

Águas Negras será realiza
da ainda este ano, porém,
sem data prevista,

"Enquanto o trevo

de acesso não é

construído, o local

torna-se palco de

acidentes todas as

semanas, muitos
deles envolvendo
vítimas fatais"

Mobilização
Esta foi a segunda pa

ralisação que os morado
res da Águas Negras orga
nizaram na Rodovia Jorge
Lacerda, Em 2005 o grupo

Bem-estar das famílias foi
tema de palestra em Gaspar

Uma palestra que abor
dou temas voltados para o

bem estar das famílias gas
parenses reuniu aproxima
damente 100 pessoas na

tarde do último sábado, 5,
no auditório do Colégio
Madre Francisca Lampel,
no Centro de Gaspar.

Na abertura do encon

tro, uma apresentação em

multimídia mostrou a atu

al condição das famílias,
que foi abordada mais pro
fundamente no decorrer do
dia, durante as palestras,
que contaram com a parti-

.

cipação da médica psiqui
atra e psicoterapeuta
infanto-juvenil Cristiane
Garcia, e do psicólogo e

frei Germano Guesser.
A palestra teve inicio às

15h, quando a psicóloga
Cristiane abordou o tema

"depressão e a ansiedade na
adolescência" que, de acor
do com Mario Souza e

Lurdete Souza, responsá
veis pela coordenação do

grupo Lareira e organiza-

ção do evento, é um assun

to de grande interesse dos

pais. Logo após, houve um

pequeno intervalo para que
todos os presentes tomas

sem um café com cuca e,

em seguida, retornaram às

palestras, em que frei

Germano falou sobre
"vivência na família".

Após o evento, que ter

minou por volta das 19h30,
foi celebrada uma missa

para encerrar as atividades

do dia, Os organizadores do
evento agradecem a todo o

apoio dado pela coordena

ção da catequese, que se

esforçou em trazer os pais
para assistirem às palestras
e participarem desse mo

mento de elucidação, tam
bém aos palestrantes e às
irmãs do Colégio Madre
Francisca Lampel por te
rem cedido o auditório
para realização da confe
rência.

Mais um pont�
de ônibus será
modificado
o Departamento de

Transportes da Secretaria
de Planejamento e

Desenvolvimento da
Prefeitura Municipal de
Gaspar informa a toda a

comunidade que nos

próximos dias o ponto de

parada dos ônibus,
localizado na Rua Barão
do Rio Branco esquina
com a Rua Sete de

Setembro, será modifica
do e instalado cerca de
140 metros do local onde
funciona no momento,

Segundo a equipe técnica,
o novo ponto ficará mais

próximo da Avenida Dep.
Francisco Mastella e

facilitará o acesso dos
usuários do transporte
coletivo da cidade, A

modificação do ponto de
ônibus integra a série de

mudanças que a equipe
vêm realizando no trânsito
da área central de Gaspar
e que visam melhorar o
fluxo de veículos e

diminuir os congestiona
mentos,

PMDBde

Gaspar reúne
se com Pinho

Moreira
Na última quinta-feira, 3,
uma comitiva de

peemedebistas de Gaspar
esteve em Florianópolis
para participar de audiên
cia com o presidente
Estadual do PMDB,
Eduardo Pinho Moreira,
Entre os assuntos em

pauta, o presidente quis
saber sobre a situação do

partido no município de

Gaspar e as pretensões
para 2008,
A vereadora Ivete
Hammes falou sobre
como o partido está

organizado, sobre as

reuniões que o partido
está realizando, as visitas
aos filiados e revelou que
as novas filiações estão
sendo feitas, A comitiva

aproveitou e formulou
oficialmente um convite
ao presidente Estadual do

partido para que visite o

município de Gaspar, A
visita ficou agendada para
às 19 horas do dia 4 de

junho, "Faremos um

grande encontro com

lideranças regionais,
locais do PMDB para
recepcionar Dr, Eduardo
Moreira e sua equipe do

Diretório Estadual do

PMDB", revela a

vereadora Ivete,
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Stammtisch
Cruzeirodo

Valeesgota
. .,..,

mscnçoes

As 30 vagas para

participar desta
primeira edição da

festa foram abertas

r

a
estão esgotadas as inscri

ções para a primeira edí

ção do Stammtisch ele Gas

par. Organizado pelo Jor
nal Cruzeiro do Vale, o

evento acontece no próxi
mo dia 2 de junho e visa
comemorar os 17 anos de

atuação do Jornal na cida

de, além de reunir grupos
de amigos para momentos
de diversão, lazer e entre
tenimento.

As 30 va-

gas para par
ticipar desta
primeira edi

ção da festa
foram aber

tas na última
sexta-feira e

na manhã de

ontem, se

gunda-feira,
já estavam to-
das preenchidas. "Estamos
contentes com a grande
procura para participar
deste evento. Esperamos
dividir com todos esta gran
de festa que comemora os

17 anos do Cruzeiro do
Vale em Gaspar", disse o

diretor do Jornal, Gilberto
Schmitt.

Conforme Gilberto, a

organização do evento não

írnaqínava que a procura
da comunidade seria tão

grande. 'Apesar de as ins

crições estarem esgotadas,
as pessoas da comunidade

poderão ir conferir o

Stammtich de Gaspar, que
reunirá amigos no lotea
mento Krauss, localizado
na parte nova da rua

Isidoro Correa", revela.

Confirmados
Entre os trinta partici

pantes desta primeira edi

ção do
Stammtisch
em Gaspar es
tão grupos de

amigos, em

presas e enti
dades de elas
se. Gilmar de

Souza, do

Grupo Gran
des Amigos,
GGA, foi um

na última sexta-

feira e na manhã

desta segunda-feira
dos primeiros a realizar a

inscrição de seu grupo.
"Lemos a reportagem

no jornal de ficamos inte
ressados em participar des
te evento, que levará opções

ENCONTRO promovido pelo Cruzeiro do Vale acontece bem no centro da cidade, na rua Isidoro Correa, loteamento Krauss

de lazer para a comunida

de.gasparense. Nunca par
ticipei do Stammtisch em

outras cidades da região,
porém conheço a festa e sei

que será um grande suces

so em Gaspar", conta.
O grupo GGAreúne 12

casais da cidade e neste

ano comemora 20 anos de

fundação. Os participantes
esperam poder contribuir
para o sucesso do evento
com sua alegria e descon

tração.
Outro grupo que

garantiu sua inscrição foi

o Ponto de Táxi Müller.
'Acho o Stammtisch uma

festa muito interessante e

decidi reunir os amigos
para fazer parte deste even
to na cidade. Esperamos
participar desta e de todas

as outras edições que cer

tamente virão", revela Luiz
Carlos Muller.

"Cada grupo, uma vez

inscrito, toma-se co-res

ponsável pelo evento, tra
zendo como ingrediente a

alegria, amizade, compa
nheirismo, parceria, diver-

são, lazer, cul.tura e a von

tade de festejar a vida em

comunidade e publicamen
te", destaca o organizador
do evento.

os participantes 30 barra
cas com uma mesa e qua
tro cadeiras. Haverá ba
nheiros ecológicos no lo

cal, além de torneiras para
pegar água. Também será
montado um parque infan

til, com brinquedos inflá

veis.

Barracas
A equipe do Jornal Cru

zeiro disponibilizará para

Cruzeiro completa 17 an
Gilberto Schrnitt expli

ca que a idéia de organizar
um Stammtisch em Gaspar
surgiu durante várias con

versas com amigos e leito
res do jornal Cruzeiro do
Vale, que demonstraram
interesse em realízer a ati
vidade na cidade. "Depois

de analisar as possibilida
des, decidimos tomar a

frente e organizar o evento
na data em que o jornal
comemora 17 anos. Assim,
comemoramos nosso ani
versário em uma grande
festa, junto com nossos

amigos e leitores", desteca,

O Jornal Cruzeir
fundado em 10 de junho e

1990 e comemora 17 anos

na sexta que antecede o even

to. "Escolhemos o sábado
por ser um dia mais tranqüi
lo e para não atrapalhar as
atividades rotineiras do co

mércio", destaca Gilberto.
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Estudantes conhecem oficina
que recicla papel na Apae

Os alunos do terceiro
ano do Ensino Médio do

Colégio Honório Miranda
farão uma visita diferente
à Escola de Educação Es

pecial Fênix, Apae de

Gaspar. Acompanhados
pela professora de Estudos

Regionais, Andréia

Ferretti, os estudantes irão
à Apae conhecer a oficina
de reciclagem de papel. A
visita acontece em três eta

pas, nos dias 17, 18 e 22 de
maio e tem como objetivo
mostrar aos alunos como

funciona o processo de

reciclagem de papel.
Conforme a professora,

a visita faz parte de um pro
! :A sobre consciência eco-

Ygica, desenvolvido com

os estudantes desde o pri
meiro bimestre de 2007.
"No terceiro ano do ensino

médio, a disciplina de es

tudos regionais trabalha

com temas da atualidade.

Como têm-se falado muito

sobre o aquecimento glo
bal, resolvi trabalhar este
tema com meus alunos",
explica a professora An

dréia.
O projeto envolveu di

versas atividades, como

pesquisas, leituras e deba

tes sobre o tema escolhido.

Após coletar diversas infor
mações, os estudantes par-

ticiparam de uma palestra
com o engenheiro florestal
Antonio Rodolfo Probst.

"Com tais atividades os

alunos começam a mudar
suas atitudes referentes ao

meio ambiente e passam a

desenvolver um papel crí
tico como agentes transfor
madores do meio. Somen

te com a conscientização e

participação da escola, co
munidade e família é que
poderemos mudar a nossa

realidade", destaca a pro
fessora.

Outras açÕ8S
Os alunos também es

palharam pela escola di

versas caixas coletoras de

papel, com o objetivo de
envolver os demais estu

dantes no projeto. Os estu
dantes preparam cartazes,

que foram colocados nos

murais da escola, explican
do aos demais alunos sobre
a importância da

reciclagem do lixo e preser
vação do meio ambiente.

Todo o material reco

lhido será doado para a ofi
cina de reciclagem de pa
pel da Apae, e será entre

gue durante as visitas

agendadas para o final do
mês.

Segundo a professora
responsável pelo projeto,

e
Educadores participam
de Fórum sobre a

Educação Infantil
Depois de discutir a

educação em sua totali

dade no Fórum Ordinário

Estadual, promovido pela
.

União dos Diriqentes Mu

nicipais de Educação de

Santa Catarina, a equipe
da Secretaria de Educa

ção de Gaspar participa
nesta semana do Fórum

Catarinense de Educação
Infantil, que visa discutir

a base do Ensino no esta

do. O encontro teve inicio

na segunda-feira, 7, e ter
mina hoje, 8, no Teatro do

Centro Universitário Leo

nardo daVmci (Uniasselvi).
eID Indaial.

Cerca de 10 diretoras

dos Centros de Desenvol

vimento Infantil, CDIs,

acompanharam a diret�
Ta de Ensino da Educaçao
infantil da Secretaria de

• Educação, Lúcia Helena
.. � • � ,. r

......
.. . .. . . ....

� <II • .. •

Teixeira de Melo, no

Fórum. Em pauta estarão
assuntos como o Conselho

Municipal de Educação e

o Sistema Municipal de
Educação e seu papel po
litico enquan to
normatizador da Educa

ção da Infância no Muni

cípio.

ObJaUvo
O objetivo do Fórum

Ordinário Estadual é ga
rantir os direitos da crian

ça, dando prioridade à

primeira infância e servir
como espaço de articula

ção Estadual das Institui

ções Governamentais e

Não -Governamentais,
Nacionais, de discussão,

deliberação, proposição,
controle e fiscalização das

Politicas Públicas para a

infância .

PROJETO desenvolvido na Apae está sendo usado como modelo de reciclagem para os alunos

após compartilhar os resul
tados obtidos com os de
mais professores da esco

la, os educadores decidi
ram abordar o tema da
consciência ecológica em

outras disciplinas. "Os pro
fessores de Inglês e Quími
ca também abordarão o

tema através da produção
de textos sobre o tratamen

to que o lixo recebe no

mundo e sobre a composi
ção do papel e seus efeitos

químicos", revela a educa
dora.

Consciência Ecológica
o desejo de despertar a

consciência ecológica motivou
a professora de Estudos Regi
onais do Colégio Honório

Miranda, Andréia Ferrelti, a cri
ar um projeto sobre o aqueci
mento global. O projeto foi de
senvolvido com os 90 alunos
matriculados no terceiro ano do
Ensino Médio e também envol
veu a participação dos demais
estudantes da escola.

Após diversas leituras,
pesquisas e estudos feitos em

sala de aula, os alunos partici-

param de uma palestra, minis
trada pelo engenheiro florestal
Antônio Rodolfo Probst, no fi
nai de mês de abril. "Com tais
atividades os alunos começam
a mudar suas atitudes referen
tes ao meio ambiente e pas
sam a desenvolver um papel
crltlco como agentes transfor
madores domeio. Somente com
a conscientização e participa
ção da escola, comunidade e

famflia é que poderemos mu

dar a nossa realidade", desta
ca a professora.

Agência seleciona modelos

EJAe

Biblioteca têm
novo endereço
A partir desta semana, a

Educação de Jovens e

Adultos, EJA, e a Biblioteca

Municipal Dom Daniel

Hostins, estarão atendendo
em novo endereço, na rua

Coronel Aristiliano Ramos,
453, anexo à Secretaria

Municipal de Educação. A
EJA continuará a atender
os alunos normalmente,
das 7h15 às 13h15,
enquanto a Biblioteca

permanecerá com expedi
ente interno, organizando
as novas instalações para
poder manter o bom
atendimento ao público.
Enquanto isso, as pesqui
sas e novos empréstimos
dos livros disponibilizados
pela Biblioteca
estão suspensos.

Polícia Militar
deSC

é exemplo
Durante a solenidade de
aniversário dos 172 anos

da Polícia Militar, na m�nhã
da última sexta-feira, 4, no
bairro Trindade, em
Florianópolis, o governador
Luiz Henrique declarou

que a PM catarinense é

exemplo para as

corporações dos demais
estados do Pafs. O gover
nador destacou em seu

discursou o trabalho
desempenhado pelas
autoridades da área de

segurança pública e defesa
do cidadão. Segundo ele, a
PM tem contribufdo com a

redução dos índices de
criminalidade que fazem
de Santa Catarina um dos

estados menos violentos
do País.

COMED

empossa novos

conselheiros
Na próxima quinta-feira,
10, o Conselho Municipal
de Educação, Comed,
realizará uma cerimônia

para a posse dos novos

inscrições são gratuitas, membros do Conselho. A
sendo necessário levar um reunião acontecerá no

quilo de alimento não pe- uma das sensações da Bonotto, que inicia carrei- Auditório da Prefeitura, às
recível, que será doado à moda na atualidade. "Des- ra internacional, acompa- 17h30 e toda a comunida-
Casa Lar Semente do Ama- cobrimos ela quando tinha nha, o empresário Bruwin de é convidada a partici-
nhã. A seletiva dos candi- dez anos de idade. Ela era na seletiva em Gaspar. par. O Comed realizou a

datas inscritos deverá acon- plantadora de batata e ce- Samuel tem 21 anos e já se eleição dos novos conse-

tecer neste sábado, ainda noura, na cidade de Braço tomou modelo da Mega e Iheiros no último dia 21 de

sem local definido. do Norte, no interior de participou de grandes des- março. Os eleitos para
Conforme Bruwin de Santa Catarina. Hoje, ela files em Santa Catarina. ocupar a vaga de conse-

Oliveira, proprietário da desfila pelas passarelas de Nas próximas semanas o Iheiro pelos próximos
agência, a Bonotto é repre- todo o mundo", comenta o modelo, descoberto na ci- quatro anos são os profes-
sentante da agência Mega, á

.

d d d N"
.

t
sores Lodemar Luciano

empres no, que espera en- a e e ova veneza, fi e-
Schmitt, Mari lnõz Theiss

e� todo o pais e já c;l.esco- contrar grandes talentos rior de Santa Catarina, se- Patrfcia Helena dos San-
bnu talentos como a mo- também em Gaspar. gue para o primeiro desfile tos e Rosal! Valter
delo Renata Kurten,

. .qll�.� .'.' , .' .f? .. I?o�e.l.0.':??,m.l!l.e.li:, {E!F?"cl,e.p'a� '. ,.. . Góedert.:
·

.
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'
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, A agência de modelos

Bonotto, da cidade de

Criciúma, está na cidade
selecionando modelos in
fantis e juvenis para cam

panhas publicitárias, catá
logos e desfiles. Os interes
sados em participar da se

leção devem se inscrever
até está sexta-feira, 11, nas
lojas Vizual e Ki-Loja, In
fantil e Adulto. Podem se

inscrever crianças de 5 a

12 anos e jovens e adoles
centes de 13 a 25 anos. As
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munidade que quiserem praticar o vôo duplo

poderão ter acesso com facilidade agora".
Um dos destaques desta etapa da com

petição foi a parceria que o clube Asas do

Vale conseguiu com empresas e clínicas da

região. No local foram, montados estandes

para massagem, exposição de veículos e de

móveis. "Este foi um diferencial que Gaspar
ofereceu na competição estadual. A parce

ria com as empresas R7 Veículos, Sulvimes e

Village Fisio foi excelente. Acreditamos que

serão mantidas no próximo ano", comenta

Sérgio.

Vôo duplo
Durante a competição, as escolas Tribos

do Vento, Pegasus, Aero Ventura e No Ar, es

tiveram com sua equipe praticando o vôo

duplo, que é aberto para a comunidade. Se

gundo Sérgio, muitas pessoas foram no lo

cal e aventuraram-se pelos céus de Gaspar.
O vôo trambém pode ser pratciado 'aos fi

nais de semana. Interessados devem entrar

em contato com a equipe do Clube Asas do

Vale para saber como praticar a atividade.

As próximas etapas do campeonato acon

tecem nas cidades de Presidente Getúlio e

Pomerode. A final do campeonato catarinen

se será realizada em Jaraguá do Sul.

CRUZEIRO DO VALE
-

Donizete Lemos, Daniel Arcaro e Rodrigo
Rodrigues, todos da cidade de Araranguá,
foram os campeões das categorias Open,
Serial e Ascendente, respectivamente, da

quinta etapa do Campeonato Catarinense

de Parapente, organizada pelo Clube de Pa

rapente do Vale, no último final de semana.

O céu azul e o dia ensolarado colabora

ram com o sucesso do evento, que reuniu os

melhores pilotos de todo o estado. A compe

tição aconteceu no morro do Pelado, no bair
ro Poço Grande e contou com a participa
ção de centenas de pessoas da comunidade,

que foram conferir de perto as manobras ra

dicais dos apaixonados pelo vôo livre.

Conforme Sérgio Luis Spengler, presiden
te do clube, esta foi a edição do campeonato
que mais contou com a participação da co

munidade gasparense. "O clube existe há dez

anos e neste ano pudemos perceber uma ex

celente interação com a comunidade. Tive

mos grande apoio da administração públi
ca, que não mediu esforços para preparar o

morro para que todos pudessem ter acesso

ao evento", salienta.

Sérgio revela que a equipe da Secretaria

de Obras fez uma excelente obra no morro do

Pelado e que agora veículos de passeio tam

bém podem subir no local. "Pessoas da co-

Domingo - 13/05
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NA ÚLTIMA SEXTA-FEIRA, A WANNA MUSIC FUN, FEZ UMA SUPER

FESTAS COM A DJ GABE, DJ DRIKA E O RESIDENTE GELSON
PRADO. CENTENAS DE PESSOAS PRESTIGIARAM A FESTA QUE
AINDA TEVE BETÃO E BANDA NO BAR. A WANNA PROMETE

FAZER GRANDES FESTAS NESTE MÊS DE MAIO COM GRANDES
ATRACÕES. No DIA 18 DE MAIO TEM DJ ANINHA, Do WARUNG
CLUB, PARA COMEMORAR O ANIVERSÁRIO DO SITE HLERA.
E VEM Aí, O GRUPO DE PAGODE, KARAMETADE, AGUARDE!!

!/(bm��<i}?JmrIM
O ATOR DO TESTE DE FIDELIDADE, DA REDETV,
MARCOS OLivER, ESTEVE NA JUNGLE CLUB
NO ÚLTIMO SÁBADO. ELE LEVOU AMULHERADA
A LOUCURA DANÇANDO OS MELHORES HITS

TOCADOS PELO DJ DUDA. No LOUNGE BAR,
O GRUPO SWINGAÊ TOCOU O MELHOR DO

SAMBA E PAGODE. No MÊS DE MAIO, GRANDES
FESTAS NA JUNGLE CLUB, NO PRÓXIMO
SÁBADO, O Top DJ, SANDRINHO FAZ SUA

APRESENTAÇÃO NA CASA, E NO DIA 19 DE MAIO

Eu Se MINHA BANDA FAZEM UM SUPER LUAU

NA JUNGLE CLUB!!

líve
percussion
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o melhor das novelas
Resumo de segunda a quinta-feira

decide sair de férias.
Rodrigo e Tiago hospe
dam Umberto. Bebei diz a

Tatiana que quer mudar de
vida. Daniel e Paula trocam

juras de amor. Gustavo ten
ta se desculpar com

Dinorá, que dorme. Ana
Lulsa e Antenor, com seus

advogados, se reúnem.
Daniel apresenta Paula a

Fabiana, Rodrigo e Tiago.
Ana Luísa vai à casa de
Daniel e é Lucas quem
abre a porta.

Quarta - Fabiana desa
bafa com Paula. Ana Luísa
fica furiosa quando Lucas
comenta que sabia do caso

de Antenor e Fabiana.
Lucas diz que não queria
magoá-Ia e declara seu

imenso amor. Os dois se

beijam. Fabrício e Zélia
convidam Mateus e Ivan

para fazer figuração em

uma foto publicitária. Ana
Luísa pede um tempo a

Lucas. Marion diz a Taís que
tudo indica que Daniel será
o futuro presidente da em

presa. Cássio contrata
Marion e Taís para divulga
rem o restaurante. Bebei

arranja emprego e Tatiana
diz que ela pode morar em

sua casa. Camila pede
para Mateus se esconder
quando a campainha toca.
Fred chega.

Quinta - Bebei dispen
sa Jáder. A fotógrafa e o pro
dutor vibram com as fotos
de Ivan. Bebei acerta o em

prego em um botequim. Na
porta do hotel, Bebei grita
com Olavo e o manda pres
tar atenção em Jáder. Olavo
expulsa Tatiana, Ivan e

BebeI. Eloísa repara na pul
seira de uma cliente e co

menta que foi feita pelo na

morado. Olavo dá as piores
referências sobre Ivan para
Fabricio. Cássio se cansa

das armações de Taís e

briga com ela. Fabiana se

surpreende quando Ana
Luísa bate em sua porta.
Lúcia chega ao Rio. Mateus
corre atrás da bola e é atro
pelado. Cássio fica trans
tornado ao vê-lo inconsci
ente.

cebeu de Verônica como

"Amor Perfeito. No Jardim

Botânico, tentam seques
trar Drica, ela foge para a

mata. Bernardo encontra-a
e não acredita que alguém
tenha a agarrado Drica per
gunta para Isabela por que
ela a incomoda tanto, mas

a irmã se faz de desenten
dida. A polícia vem com um

mandato para prender
Agenor.

Quinta (10/5) - até o fe
chamento da edição, a

emissora não enviou os ca

pitulas.

Paraíso Tropical -

Segunda - Daniel per
cebe que é Paula num ôni
bus e grita para que ela

desça. Os dois se beijam,
emocionados com o reen

contro. Jáder remexe nas

fitas cassetes que
incriminaram Daniel e no

sobre todas as armações
de Elizabeth e mostram a

prova de que ela não é filha
de Último. Os seguranças
sobem no palco e os qua
tro fogem. Elizabeth bate
em Leila. Sebo diz a Gui

que o tumor é inoperável e
o paciente tem somente
seis meses de vida. Arthur

pede Gui em casamento.
Terça (08/05) - Até o fi

nal desta edição a emisso
ra não havia enviado os ca

pítulos
Quarta (09/05) - Até o fi

nal desta edição a emisso
ra não havia enviado os ca

pítulos
Quinta (10/05) - Até o fi

nal desta edição a emisso
ra não havia enviado os ca

pftulos

Luz do Sol -

Segunda - Vicente em

purra Agenor que cai e des
maia. Drica fica afli
ta diante do segu
rança. Isabela diz
que tudo isto não

passa de um enga
no. Drica diz a Stella
que não roubou
nada. Eliana diz para
Vicente que Agenor
vai acabar morren

do. Freddy da um

tapa na cara de
Milena. Eliana e Vicente to
mam café, abatidos, em si
lêncio. Dois homens en

tram meio que à força pe
dindo para falar com

Agenor, para pagar os pre
juízos.

Terça - Vicente eAgenor
entram em luta com os ho
mens. Os amigos vão visi
tar Inácio, que permanece
distante e pede para se re

colher. Verônica recebe
uma mensagem no com

putador e Tom também.
Freddy recebe um envelo

pe anônimo contendo fotos
dele. Freddy diz a Stella que
contratará um segurança
para Drica. Bernardo en

contra Drica no Jardim Bo
tânico.

Quarta - Bernardo beija
Drica e alguém escondido
bate fotos do casal. Tom lê
satisfelte o e-mail que re-

convida Cecília para ajudá
lo no treino, mas Eduardo
interrompe a conversa.

João vibra quando Priscila
aceita namorá-lo. Arnaldo
pede que Adriano não dei
xe André se aproximar de
Marcela, senão a tirará do

colégio.
Quinta - Arnaldo pressi

ona Adriano. Gabriel pro
põe conversar com Arnaldo,
mas André não deixa.
Adriano avisa Arnaldo que
não pode intervir no namo

ro. Bruna arma uma confu
são com Cecília e diz a

Eduardo que os dois estão
ficando juntos. Mateus ter
mina o namoro com Bruna.
André diz que se sente cul

pado por Marcela estar bri-

para distrair os policias.
Clóvis aproveita o momen

to favorável para seqüestrar
Sônia.

Terça - Moreira diz aos

policiais que eles caíram
em um truque de Clóvis.
Ruth se assusta ao ver Cló
vis escondendo Sônia no

sótão. Diógenes consegue
habeas corpus para Mar

cos, Raj e Rúbia. Marcos sai
abalado ao saber do se

qüestro. Gabriel depõe que
foi obrigado por Ruth a

mentir. Ruth exige que Cló
vis assine um papel em
branco. Marcos pede seu

dom de volta. Moreira leva
Ruth para a delegacia. Gil
berto pega Clóvis e Sônia.
Jeremias confessa que
planejou o flagrante contra
Gabriel a mando de Ruth.
Marcos tem uma visão de
Sônia.

Quarta - Clóvis e Sônia
trocam de carro durante a

fuga. Marcos avisa Carola

que Clóvis vai pegar um

avião e dá as indicações do
local. Marcos intercepta a

fuga de Clóvis e avisa ao

piloto que Clóvis é um fora

gido. Tony, pensando em

seu relacionamento com

Baby, não aceita convite
para ir a uma festa. Marcos
afasta Clóvis de Sônia.
Marcos conta para Sônia

que recuperou seu dom e

não vai mais decepcioná
Ia. Moreira dá ordem de pri
são a Clóvis. Waldomiro

nega estar envolvido no

atentado a Camilo.
Quinta (10/05) - Até o fi

nal desta edição a emisso
ra não havia enviado os ca

pítulos

Malhação -

Segunda - Jaguar vibra
com a notícia de que o pai
de André é presidiário. Ra
quel e Duba organizam as

doações. Eduardo se invo
ca com Mateus, Dionísia e

Valéria ficam arrasados.
André e Gabriel comemo
ram o emprego. Mateus
pede desculpas a Eduardo.
Jaguar arma um plano.
Goiaba pede ajuda a Ra

quel para ir para um orfa
nato. Raquel convence Goi
aba a voltar para casa. Rafa

pede a Bodão e Patrick para
não deixar que ele quebre
a promessa. Valéria e

Dionísia demonstram todo
seu amor por Goiaba.
Arnaldo e Alaíde flagram
André e

Marcela jun
tos.

Terça - Ja

guar diz que
Gabriel é con

trabandista e

acabou de
sair da prisão.
Arnaldo man

da André ficar

longe de sua

filha. Rafa
mente para Ângela dizendo

que está com dengue.
André ameaça Jaguar
quando ele diz que Gabriel
é bandido. João e Cleiton
desapartam. Marcela diz

que os pais não têm o di
reito de tentar acabar com
seu namoro. Mateus con

fessa a Ceellia que sente
muito a sua falta. Gabriel
começa a trabalhar. Bodão
aposta com João que o na

moro dele com Priscila não
vai durar mais de uma se

mana. Mateus confessa a

Roleta que está apaixona
do por Cecília. �l'Idré pede
desculpas a Marcela.

Quarta - Marcela diz que
entende o que André fez e

garante que nada vai atra
palhar o amor deles. Ja

guar conta para Alaíde e

Arnaldo que Gabriel pas
sou anos na cadeia.
Marcela almoça com

Gabriel e André no trailer.
Bodão garante que João vai
enjoar dela logo. Mateus

ganso com os pais. João
garante a Bedâo que vai

ganhar a aposta e manda
um beijo para Priscila.
Arnaldo manda Marcela se

despedir para sempre de

André, pois já está matricu
lada em outro colégio.

celular do executivo.
Fabiana entra na sala de
Antenor e diz que não con

segue viver sem ele. Ana
Luísa diz a Antenor que o

casamento deles realmen
te acabou, quando insiste
que ela lhe dê uma nova

chance. Mateus se declara
para Camila. Olavo acha
que Bebei roubou seu

notebook. Jáder acusa

Bebei e ela fica aturdida.
Tiago encontra Fabiana in
consciente. Mateus diz a

Lúcia que sabe que Cás
sio não é seu pai.

Terça - Jáder manda
Bebei se afastar de Olavo.
Solano é gentil e cativa Ira
cema. Rodrigo avisa Tiago
e Daniel que Fabiana está
bem. Bebei garante a Olavo
que é inocente. Antenor e

Daniel discutem. Daniel

O Profeta -

Segunda - Sônia depõe
que Marcos enganou as

pessoas para salvá-Ia de
Clóvis. Moreira toma o de

poimento de Sônia Que
conta o plano. Moreira se

surpreende ao saber que
foi Sônia quem ligou para a

delegacia avisando de sua

morte um pouco antes de
tomar o veneno, que faz a

pessoa parecer sem vida.
Marcos, Rúbia e Raj são
presos. Clóvis pede ajuda
a Gilberto para recuperar
Sônia e promete-lhe as

ações de volta. Marcos per
doa Paulito. Rúbia é colo
cada na cela com Lia e So
fia. Gilberto eWanda fingem
que o carro deles quebrou

Pé na Jaca
Segunda - Arthur, Gui,

Lance e Maria contam no

palco a vida e as armações
de Elizabeth. Elizabeth
manda cancelar a festa,
mas as portas do salão
estão trancadas. Plácido
encontra Deodato amorda

çado. Elizabeth grita quan
do eles contam que ela foi

responsável pela morte de
Caco. Maria, Gui, Lance e

Arthur dão depoimentos

Horóscopo Sagitário - Vênus transita por Câncer até 5/6 e intensi
fica suas experiências de relacionamentos. Embora
alguns sagitarianos se inclinem à idealização e aos

chamados amores platônicos, nessa fase você não
vai querer ficar só no ideal. .. Mais que tudo, é um

momento de aprofundamento nas relações e de,
através delas, aprender mais sobre si mesmo.
Capricórnio - A maior parte de seu tempo deverá ser

direcionada aos assuntos pendentes com o trabalho. A
Lua em Capricórnio faz com que VOGê se desligue um

pouco da sua vida afetiva.
Aquário - Seu lado romântico e sentimental abrirá
espaço para um perlodo mais duro, mas não menos
sonhador. Decida suas pendências, esse é o momen
to.
Peixes - Você fica um pouco confuso quando tem que
dar opiniões a seu respeito. Procure ouvir pessoas
próximas e analise o que elas têm para te dizer.

Câncer - O trânsito da Lua em Capricórnio pode gerar
uma tendência ao pessimismo e as dúvidas. Evite

pensamentos que lhe deixem triste e inseguro/a.
Leão - A Lua em Capricórnio pede mais reflexão ao

invés de ação. Procure colocar os sonhos de acordo

com o que você pode oferecer, e agir dentro das cir

cunstâncias.
Virgem - A Lua em Capricórnio tende a aumentar sua

teimosia, deixando você menos flexlvel nas opiniões
alheias. Cuidado para não ser tão duro consigo mes

mo.

Libra - A Lua em Capricórnio passa a estruturar seu

cotidiano. Seus desejos SÓ serão realizados se houver

uma postura mais responsável da sua parte.
Escorpião - A Lua em Capricórnio lhe dará a sensação
boa de dever cumprido. Busque se afastar de crises de

cosciência por conta de ações que fugiram de seu
-

controle. Você não pode se culpar por tudo.

Áries - O trânsito da Lua em Capricórnio cria uma

necessidade de criar algo sólido e duradouro. A

segurança será primordial nessa fase.
Touro - Vênus, seu astro regente, transita por Câncer
até 5/6 e pode proporcionar momentos muito agradá
veis em seu convivia diário com pessoas. Você fica
mais comunicativo e sociável e, assim, poderá ver

como aqueles à sua volta gostam de você. Às vezes

os taurinos ficam tão concentrados nas coisas

práticas que esquecem de alimentar seu lado

afetivo ...
Gêmeos • A Lua em Capricórnio aumenta sua persis-
tência e responsabilidade diante de situações difíceis.

Não deixe que o desânimo e a falta de mot�vação
impeçam você de correr atrás do que deseja.
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"Lucimara,
nós seus

amigos,
colegas,

parentes e

em especi
al seu

esposo
desejamos
a você um

feliz
aniversário

e que
Deus

realize
todos os

seus

sonhos em

especial aquele que você guarda no

fundo do seu coração. Que este dia seja
muito especial para você. Um grande,

enorme, gigantesco feliz aniversário de
todos seus amigos. II

Ana Clara está completando hoje 08/0Su 8' d
id

' , anos e
V1 � � qu�m a parabeniza são seus pais João Carlos
e Kátia M1lene desejando felicidades e muitos anos

de vida. Parabéns!
No último dia 28/04, sábado, aconteceu o batizado do João Vinícius,
na Igreja Santa Catarina, às 19h, no Belchior Baixo. Confira alguns
momentos do batizado registrados pela Objetiva Produtora, Foto

Principal, os pais: Scharlene e Calinho. Fotos ao lado, padrinhos:
, Jorge e Scheila (em cima) e Robson e Luciana (em baixo).

A linda e simpática
Erly Cristina Gonçal
ves esteve de
aniversário no último
dia 02105 onde

completou 11
aninhos. Quem a

parabeniza são seus

pais Salete e Paulo,
seus avós José e

Maria desejando
muitas felicidades.

As Funcionárias Públicas:
Célia Evaristo, Danielli
R.P.Demétrio, Salete

Zimmermann e Solange
Reinert estão de PARA

BÉNS pela apresentação
da Monografia no encer

ramento realizado no

último dia as/os, sábado,
de suas Pós Graduação de

ESPECIALIZAÇÃO EM

ATENÇÃO PSICOSSOCIAL
EM SAÚDE MENTAL,
realizada na FURB.

Sucesso I

CLUBE DOS COROAS

Na noite do dia 28/04, sábado,
realizou-se no Salão Cristo Rei o
Jantar Dançante do Clube dos
Coroas. Confira ao lado alguns
cliques do jantar regado a muita
alegria.

)

BODAS DE OURO

Foi só alegria a comemoração das Bodas de Ouro de Evaldo e Iria Kilpp. A família e

amigos do casal lotaram a igreja Luterana para a celebração. Após, o casal

recepcionou os convidados no Restaurante Bunge Natureza, lindamente decorado

pela Dallarosa Decorações. Tudo organizado pelas cerimonialistas Alexandra e Karen

e registrado pelas lentes de Fábio Venhorst (Fábio F. Photographias).

Julia Michel esteve completando 6
aninhos no último dia 02, quarta-feira.
Seus pais Gilson e Sirlene, e seu irmão

Lucas desejam a você muitas felicidades.
Parabéns!
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SOCIEDADE CRUZEIRO ESPORTE CLUBE

J
I

Em comemoração aos

30 anos da Sociedade
Cruzeiro Esporte

Clube, comemorado
no dia 12/05, próximo
sábado, houve um

delicioso almoço para
festejar a importante
data para o Clube.

O almoço realizou-se
no dia 06, domingo,
com direito a muita
diversão e alegria.

Houve jogos,
premiações e várias

atrações! Parabéns a
Sociedade Cruzeiro

pelos seus 30 anos.

t �J---

CRUZEIRO DO VALE

\
_- ------='

SOCIEDADE CRUZEIRO ESPOR1E tlU8E

Quem completou
mais um aniversá
rio no último dia

02, quarta- feira,
foi o garotão
Ricardo Alves.

Quem parabeniza
são seus familiares
e amigos desejan
do muita saúde,

paz e felicidades.
Parabéns!

AGÊNCIA BONOTTO REQUESITA MODELOS

A Agência Bonotto da cio

dade de Criciúma está fazen
do seleções em Gaspar até
sexta • feira, 11/0;. As inseri

ções podem estar sendo feio
tas através das lojas Visual e
Ki . Loja Adulto e Infantil me
diante a entrega de 1 kg de
alimentos não perícíveís para
a Casa Lar Semente do Ama

nhã. As inscrições para crian

ças podem ser realizadas com
idade mínima de ; anos e

máxima de 12 anos e para jo
vens/ adultos com idade mí
nima de 12 e máxima de 25.

•

Já·nas banca

�ERiFARiA
(47) 3332.6070 bti�des

(47) 8404·6070

Fotografias
Casamentos
Aniversários

Book
Eventos em Geral

Fodalecel'\d
SLICI imClgell1!

(47) 3332-5891 /9903-3212

Rua Prefeito Leopoldo Schramm, 205
Gaspar Grande, - Gaspar -sevendas@serifaria.com.pr • www.serlfariq.CQI'T).l;lr

Cooperação Técnica entre o Arquivo Histórico Documental  Leopoldo Jorge T. Schmalz e Biblioteca Pública de Santa Catarina



CRUZEIRO 'DO VALE Classificados 08 A 10 DE MAIO DE 2007 13
•

CRUZEIRO
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VENDO - Automóvel Gol, prata,
ano 96, motor 1.6 A.P, completo,
rodas, pellcula, engate, menos
direção hidráulica. ValorR$17,000.
00. Fone: 99041027 com José
Carlos. (inde!.)
VENDO - Moto Honda XR 250
Tomado, 2006, preta, com 6.000km,
nova. Informações pelo 33320694/
99284069.a
VENDO - Moto 150 cilindradas, Trtan,
verde. Com partida elétrica, 2004,
financiamentogarantido.ComVanildo

pelo fone: 33971356/91651605. a
VENDO - Um violão em perfeito
estado. Tratar pelo fone: 88426959/
99387471.A
combinar. Fone: 33327951. a
VENDO - GM S10, ano 99, turbo
diesel, prata, pneus 235, som, 4 x 4,
ar condicionado, volante hidráulico,
vidro com pellcula, trava, banco
individual, motor com 20.000 km. Fica
stribo e SI"Antônio - revisadissima.
Fone: 84049405/33431144.1
ENDO - Sitio com 100.000 m2,

(agoa ,chalé, rancho, eucaliptos,
pinos, campo, cancha bocha, etc.
Preço de ocasião- facilitado. Fone:
3332.0605. a
VENDO - Galpão 300m2 - 2 pisos,
próximo Viniplast. Pagamento
facilitado. Fone: 3332.0605. a
VENDO - Ford Ecoesport XLS 1.6

ano/modelo 2005 cor cinza completo,
banco de couro e som. Valor: R$
41.000,00. a
VENDO - Gol 1.6 90/90 prata por
7.500,00. Fone: 9195-10-36. a
VENDO - Casa de alvenaria área

construlda:95 m2, área do

lerreno:65Om2

Endereço:Região central de Ilhota.
Casa nova, recém-construída que

possui 8 peças sendo 1 suíte,mais 2

quartos, 1 sala ampla ,
cozinha

pia, banheiro e areá de serviço
mpla e uma varanda.Acabamento
de ótima qualidade. O terreno tem

uma area arborizada excelente para
construir salão de festas e piscina ou
a critério. Valor: R$ 120.000,00

(Aceito carro de pequeno valor no

lassi rea
aSSI ICa

negocio). Fone paracontato (47)8407-
7768. a
VENDO - Terreno com casa de

material. ValorR$38.000,OO. Contato
com Amaldo. Fone: 99718718. a

VENDO-Kadetipanema, ano 1991,
motornovo, com nota fiscal, jogo de
rodas, lata em ótimo estado, cor
amarelo claro. Ou troco por terreno
no valor de R$ 9.000,00. Valor à vista
a combinar. Fone: (42) 88114473das
8hàs 11h.a]
VENDO - Terreno com duas meias

águas, sendo uma demadeira e uma
de alvenaria, localizado na rua

Maranhão, 260, no início do bairro

Sete de Setembro. Valor R$
68.000,00. Fone: 33325377. a
VENDE-SE - Step para ginástica
damarca "Calai", semi - novo. Valor

R$ 150,00. Com Marciana ou

Luciano no 33326565. g
VENDE-SE - Um carrinho; um

andadore um chiqueirinho em bom

estado de conservação. Valor R$
350,00. Fone para contato pelo
96036265 com João ou Vanessa.

(indtJjc)
VENDE-SE - Fiat Uno, ano 95,
vermelho, 4 portas, trava e vidro

elétrico, alarme, pelicula, aerofólio,
perfil de raque. Impecável. Valor a
combinar. Informações pelo
33321227/96566889. (indJjc)
VENDE-SE - Mesa de talhação,
MDF, com pé de latúba. Valor R$
150,00. Fone: 84056433. (indlcris)
VENDE-SE - No bairro Bela Vista

Sobrado NOVO geminado c/ 2

dorms. 2 WCs. etc. Ótimo
acabamento. Valor R$ 83.000,00.
(Aceita - se financiamento Caixal

Carro)www.fotocasa.rg3.net- (47)
3326-6662/8408-2423. c

VENDE-SE - Versales 1.8GL

completo. Cor: Prata 4p ano 96

GAS/GNV valor R$14.500,00 fone

para contato: (47) 9969 0388. a
VENDE-SE - PalioWeekend 2000,
modelo 2001, completa, ar/dhlte/aro
liga leve/pneus novos/.Abertura porta
malas intemal od painel original. Valor
R$ 25.000,OO.Aceito troca cano valor

os
OS

OS
OS

até R$ 10.000,00. Fone 47 9136-

0712.a

VENDE-SE - Uma agropecuária
situada no Baú Baixo Ilhota. Valor a
combinar. Fone: 31710006/

91913691 com Juliano.A
VENDE-SE - Uma máquina de

assar frango com capacidade para
45 frangos. Modelo Grades.

Informações pelo 99829249. (indJjc)
VENDE-SE - Som automotivo,
sendo: 2 Sub 12 polegadas, 4

cornetas, 2 twiter, aparelho de Cd

Pionner, MP3 player, 1 módulo Boss

C1OO.lnformações pelo 99829249.
(ind1c)
VENDE-SE - Casa de alvenaria no

bairro St" Terezinha, contendo 3

quartos, sala, cozinha, 2 banheiros,
área para festa, garagem.Aceito casa
de menor valor ou terreno no negócio.
Fone: 33180265 com Izalete. B

VENDE-SE - Um caminhão

Mercedes Benz, 1113, ano 80,
turbinado, direção hidráulica, de MB
1938ZF, pneus 1000, emótimoestado

de conservação, no chassi para baú
ou carroceria de 10 S OU 11 metros

de comprimento. Informações pelo
fone: 33321511. j
VENDE-SE: XLR 125 ES, preta,
por R$ 4.900,00. Tratar com Jones

no telefone: 8835-8087. a
VENDE-SE: ML 125, ano 88,
preta, licenciada 2007, valor R$
1.700,00. Interessados entrar em

contato pelo fone 88070086. a
VENDE-SE: XR tornado, 2005,
preta. Valor R$ 9.500,00. Ou

financiada, tratar com Thiago pelo
telefone: 8807-0086. a
VENDE-SE: Falcom, ano 2000,
vermelha, super inteira, licenciada
2007. Valor R$ 9.500,00. Aceito

troca. Falar com Jones pelo fone

8835-8087. a
VENDO OU TROCO - Circular por
mão de obra de pintor ou carpinteiro.
Fone: 33320093/ 33320880 com

Alfredo ou Dória. a
TROCO- Em Araquari, divisa com
Joinville, uma casa de alvenaria com
165m2, murada, britada, à 150 metros

Classificados Grátis

(Você que pretende comprar, vender ou alugar)
Recorte, preencha e entregue este cupom nos endereço

abaixo e faça um anúncio classificado grátis I
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os
OS

aSSI ca OS
assmea OS

do asfalto e ponto de ônibus. Por

uma outra casa em Gaspar, com
garagem para três carros. Maiores

informações pelo 33321682 com D.

Terezinha. Valor R$ 40.000,00. c
PROCURO - Estágio na área

administrativa, estou cursando o 50

semestre de Administração de

Empresa, tenho experiência em

rotinas administrativas. Entre em

contato com Caroline pelo telefone
3332-3991. a

OFEREÇO-ME - Para cuidar de

idosos e fazer companhia (cuidar)
em hospitais no período noturno.

Informações pelo 33323310 com

Bete. (indl.{jc) .

EMPREGO - Industrial Têxtil

contrata tecelão para Tear ribeiro e

tear pinça com experiência. A
empresa oferece carteira assinada +

benefícios. Interessados entrar em

contato pelo 33322111 com Márcio. i

SERViÇOS - Façomanutenção de
piscina, troca de areia, conserto em
vazamentos emotor e polimento da
borda. Fone para contato: 33325456/
91088420 com Felicio. c

SERVIÇOS - Faço restauração e

pintura emmóveis novos e antigos.
Pátina, verniz e laqueado.
Atendemos em domicilio. Ligue e

marque um orçamento. Fone:

84343935.d
PRECISA-SE - De diarista com

urgência. 3332-0003 com Luciane ou

Catarina. A
PRECISA-SE - De manicure com

clientela formada. Fone: 33323145.
b
ALUGO - Kitinetes para casal sem
filhos. Fone: 33321185. a

ALUGO - Apartamento no Bela

Vista, comTV a cabo eADSlTurbo.

Fones: 33974466/99831982.c

ALUGA-SE - Sala comercial

Central. Área de 88m2 no lugar de O'
Boticário e anexo. Fone: 3332-6768/
84065486.a

Microfone

Monitor 17'P

GravadoraDVD36x
Memoria 256Mb

Rua: Duque de tanas, is .. Sala 03
[entro"Gaspar

Em frente a Status Modas
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FONE: (47) 3367·2555 I 8407·2040 I
8407·2050 C 2225J

SANTA CATARINA IMÓVEIS
VENDE

CASA E CLíNICA
FRENTE PARA 2 RUAS E PARA O HOSPITAL.
A CASA: 3 SUiTES Cf SACADAS (1 MASTER Cf HIDRO), 2
SALAS, COZINHA, ÁREA DE SERViÇO, DEP. EMPREGADA,
LAVABO, GARAGEM Pf4 CARROS. SALA DE CHURRASCO,
CANIL E PISCINA.
OCONSULTÓRIO: SALADE ESPERA, LAVABO, 2 SALAS PARA
ATENDIMENTO. ESTACIONAMENTO, SISTEMADE ALARME.
ÁREA DO TERRENO 521,14 m2• ÁREA CONSTRUíDA 400 m2•

CONSTRUÇÃO AVERBADA.
R$ 530.000,00
ACEITA IMÓVEL DE MENOR VALOR E POSSIBILIDADE DE
PARCELAMENTO

-

Dona Terezinha Espirhualista
está de volta atendendo em Gaspar
Consultas de vida através de cartas e benzimentos em geral. Se você
está doente, desanimado, nada dá certo, desarmonia no lar, negócios
embaraçados, amor não correspondido? Então procure e terá a

solução.
Horário de atendimento: 2" a 6" feira das 9h às 19h.
Sábado somente com hora marcada.
Rua José Geronço Pereira, na 365 - próximo a rua da pinguela no

bairroGasparinho.
Telefones: 3332-1682 / 9937-3966

CONVITE
A Ordem Franciscana Ssecular-OFS, e o Coral Santa Cecília,
promovem a

NOITEDOPASTEL
Venha saborear um deli€ioso pastel.
Data: 12/05/07 (sábado)
Local: Pátio do Salão C�isto Rei
Horário: À partir das 16h.

PREFEITURAMUNICIPAL DE GASPAR
Tomada de preços N° 15/2007
Qbj.eto_;. Reforma da Quadra da Escola Dolores Krauss.
Eo1re.ga dos envelopes' contendo os documentos de habilitação e a

proposta de preços, até as 08:4'5 horas do dia 24/05/2007.
� Dia 24/05/2007 às 09:00 horas. Os interessados poderão
obter a integra do Edital, diariamente no horário de expediente,
no Depto. de Compras da Prefeitura Municipal, ou no site
www gaspar sc goy...br. Gaspar (SC), em 4 de Mala de 2007.

ADILSON LUIS SCHMITI - Prefeito Municipal

ANDERSON BOZZANO
* 20/10/1977 + 29/04/2007

Filho de Celso Bozzano (in memoriam, 02/01/1993), e Dona
Marly, Anderson era Árbitro da Liga Desportiva Gasparense e

ingressou no quadro da Federação Catarinense em 1997, onde
trabalhou com muita competência nos jogos promovidos pela
entidade. Recentemente fez testes para CBF em fevereiro
deste ano, e seu último jogo pela 1 n Divisão do Catarinense foi
em 04/02/2007, em Criciúma, onde atuou como assistente ng 1
de seu irmão Welinkson Bozzano no jogo Próspera x Avaí,
sendo muito eleogiado. Anderson tinha 29 anos, era soltelro.
tinha dois irmãos (Welinkson - 37 e Marilis - 25) trabalhava
como Advogado há 03 anos.
A Família se.nsibilizada, agradece a manifestação de apreço
ao ente quendo de todas as pessoas neste momento difícil de
pesar.

CONVITE
TARDE DANÇANTE

Grupo Nossa Senhora do Rosário, do Barra

cão, convida para a Tarde Dançante com Ho

menagem para as Mães da Terceira Idade (sex
ta-feira), às 14h.

Classificados CRUZEIRO DO VALE

PREFEITURA MUNICIPAL
II i DE GASPAR

DECRETO N° 2029, DE 07 DE MAIO DE 2007.

REGULAMENTA ART. 265 DA LEI N° 1.330/1991 'COM REDAÇÃO
DADA PELA LEI COMPLEMENTAR N° 09/2002, QUE TRATA DA

TAXA DE COLETA DE RESIDUOS SÓLIDOS.

ADILSON LUIS SCHMITT. Prefeito Municipal de Gaspar, Estado de Santa

Catarina, no uso de suas atribuições que lhe confer� o art. 720 da Lei

Orgânica do Municipal de Gaspar, RESOLVE:

Art. 1° Fixar a taxa de coleta de residuo� sólidos em �$ �,63 (sessenta
três centavos) por passada em cada Unidade do munlclplo,

ParágrafO único. O vaiar obtido no caput deste artigo, tem como base

o custo total do serviço no mês, que corres�onde.a R$ 138.762,41
(cento trinta oito mil setecentos sessenta dOIS reais e quarenta um

centavos), para efeitos de cobrança, o val.or de R$ 120.33�,�� (cento
vinte mil e trezentos e trinta seis reais e oitenta centavos) dlvldldo pelo
número total de passadas mensais nas unidades do Municipio, que é de

192.995,46 (cento noventa dois mil novecentos e noventa cinco virgula
quarenta seis).

Art. 2° Fixar o número médio de passadas mensais por região, conforme
segue:

REGIÃO MÉDIA
MENSAL

DE
PASSADA

Gaspar Mirim até o Pesque-Pague Elpidio
(salda da Rodovia Ivo Silveira) 4,34
Oleo Grande 4,34

Lagoa 4,34 i.Arraial 4,34
Macucos 4,34
Pocinha 4,34
Garuba 8,68
Gaspar Grande até Comunidade São 'Cristóvão 8,68
Gasparlnho até a Rodovia Ivo Sii-veira 8,68
Belchior Alto 8,68
Belchior Central 8.68
Belchior Baixo 8,68
Rua Itaiai da ponte coco orance até a divisa com Ilhota 8,68
Bateias 8,68
Barracão 8,68
Coloninha 13,02
Flouelras 1302
Bela Vista 13,02
São Pedro 1302
Maroem Esquerda 1302
Rodovia Ivo Silveira 13,02
Sete de Setembro 13,02
Santa Terezinha 13,02
Gaspar Grande até a residência Sr. Alfredo Isensee 13,02
Gasoarinho até o Posto de Saúde 13 02

I
Rua Itajai até na ponte Poço Grande 13,02
Centro 26,04

Parágrafo único: A média mensal de passada por região dar-se-á pelo
resultado da divisão do número de dias do ano, pelo número de meses

d� um ano e pelo número de dias de uma semana, multiplicado pelo
numero de passadas semanais.

Art. 3° Este Decreto entra em vigor na data de sua publicação, produzindoefeitos a partir de 1 ° de Junho de 2007.

Gaspar, 07 de maio de 2007.

ADILSON LUIS SCHMITI
Prefeito Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL
DE GASPAR

o E C R E T O N° 2030, DE 07 DE MAIO DE 2007.
DEFINE MODIFICAÇOES NAS ROTAS DE PASSAGEM NO TERRITÓRIO
DO MUNIClpiO DE GASPAR DAS LINHAS DE TRANSPORTE COLETIVO
MUNICIPAL E INTERMUNICIPAL DE PASSAGEIROS E DÀ OUTRAS
PROVID�NCIAS. _

ADILSON LUIS SCHMITI, Prefeito do Municipio de Gaspar, Estado de

Santa Catarina, no uso de suas atribuições que lhe confere o

artigo 72, incisos IV da Lei Orgãnlca do Município; e o art. 30 da

Constituição Federal e, ainda,
CONSIDERANDO que compete ao Municipio dispor sobre a utilização de

iogradouros públicos, incluindo as vias públicas, disciplinando os

itinerários e pontos de parada de veiculas de transporte coletivo (art. 11,
XIV, 'b", da lei Orgânica do Municipio), bem como disciplinar o tráfego
e trânsito da cidade (art. 11, X:V, da Lei Orgânica do Municipio);
CONSIDERANDO, outrossim, que cabe ao Poder Público Municipal
planejar, projetar, regulamentar e operar o trânsito de veiculas, Incluindo
os veiculos de transporte de passageiros intermunicipal e municipal;
CONSIDERANDO, que o trânsito de veiculas tipo ônibus e micro ônibus
nas vias centrais do municipio, ou seja, nas Ruas São Pedro, São José,
Dorailcio Garcia, Coronel Aristiliano Ramos e Eurico Fontes, causam
inúmeros transtornos aos demais usuários daquelas vias;
CONSIDERANDO, que o gabarito das vias supra mencionadas não
mais suportam este tipo' de trânsito, concomitantemente com os demais
meios de transporte existentes;
CONSIDERANDO, a existência de 4 (quatro) pontos para embarque e

desembarque de passageiros, e que em não há pontos que favorecem
a livre circulação dos demais veiculas;
CONSIDERANDO, o elevado número de linhas existente tanto no

transporte municipal quanto no intermunicipal, que de forma constante
causam grandes congestionamentos;
CONSIDERANDO, que o trânsito de ônibus e micro ônibus na forma que
se apresenta, vem causando prejuizos na pavimentação, bem como

nas construções edificadas ao longo de tais vias, sendo que muitas das
construções possuem valor histórico.
D E C R E TA:
Art. 10 - Ficam definidas as seguintes rotas de passagens das linhas
para os ônibus e micro ônibus municipal e intermunicipai, dentro do
território do Municipio de Gaspar:
I - Que utilizam a Rua Itajai sentido Centro, ficam obrigados a trafegar
pelas ruas: l' - Itajai, 2" - José Schwartz, 38 - José Krauss, 48 - Cecília
J. Schneider Krauss, 58 - Barão do Rio Branco, e 6" - José Rafael
Schmitt, etc ... ;
II - Que utilizam a Avenida das Comunidades sentido a Rua Itajal, ficam
obrigados a trafegar pelas ruas: 1" - Duque de Caxias, 2" - Avenida
Deputado Francisco Mastelia, 3" - José Rafael Schmitt, 4" - Barão do Rio
Branco, 5" - Industrial José Beduschi, e 6"· Rua Itajal, etc ... ;
III - Que utilizam o Bairro Santa Terezinha sentido Centro, ficam obrigados
a trafegar pelas ruas: li - Barão do Rio Branco, 2" - José Rafael Schmitt,
3° - Avenida Deputado Francisco Mastelia, e 4" Duque de Caxias, etc... ;
IV - Que utilizam a Avenida das Comunidades sentido bairro Santa
Terezinha, ficam obrigados a trafegar pelas ruas: 1· - Duque de Caxias,
2" - Avenida Deputado Francisco Mastelia, 38 - José Rafael Schmilt, e 48
- Barão do Rio Branco, etc... ;
V - Que utilizam a rua Sete de Setembro sentido Centro, ficam obrigados
a trafegar pelas ruas: l" - Barão do Rio Branco, 28 - José Rafael Schmilt,
3" - Avenida Deputado Francisco Mastelia, e 4" Duque de Caxias, etc ... ;
VI • Que utilizam a Avenida das Comunidades sentido rua Sete de
Setembro, ficam obrigados a trafegar pelas ruas: 1" - Duque de Caxias,
2" - Avenida Deputado Francisco Mastelia, 3· - José Rafael Schmilt, e 4"
- Barão do Rio Branco, etc ....

A Revista Oficial'

Art. 2° - Não se aplicará o disposto no artigo 10 deste decreto, ao

transporte de passageiros urbano municipal demoninado de CIRCULAR,
isto em face de suas peculiaridades.
Art. 30 • Proceda-se a ampla divulgação do presente Decreto, inclusive
com a sua afixação em logradouros públicos, pontos de ônibus e

repartições púbiicas.
Art. 40 - Este Decreto entra em vigor na data de sua publicação, com
efeitos retroativos a 23 de abril de 2007, revogadas as disposições em
contrario.
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Gaspar (SC), em 07 de maio de 2007.

ADILSON LUIS SCHMITI
Prefeito Municipal

micro, não se

desesperei me
chame, eu vou ajudá-Ia
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Luxemburgo ga"ante
que a equipe do Santos
ganha a Libertadores
A?ó� faturar o Campeonato Paulista, o Santos do
tecmc� Vanderlei Luxemburgo, está confiante paraconqUistar também a L'b

f .

I ertadores. O treinador garantiuque o. ime alvmegro será campeão do torneio sul
emenceno.

"Vamos levar também a Libertadores", disseLuxemburgo em entrevista à SporTV, logo após a vitóriado Santos por 2 a O sobre o São Caetano neste domin
go no Morumbi.
O próximo desafio do clube na Libertadores é contra o

C�racas, n�sta quinta-feira, na Vila Belmiro, pelasoltavas-de-fmal da competição. No jogo de ida, o Santos
arrancou um empate em 2 a 2.

Paulinho, volante
do Flamengo paga
romessa em Aparecida

Após vencer o Campeonato Carioca, o volante Paulinho,
do Flamengo, quer pagar promessa na Basílica de
Aparecida, no interior do Estado de São Paulo. Neste
domingo, ele era um dos mais emocionados com o
título sobre o Botafogo.
O jogador já havia demonstrado a sua fé em 2005
depois de andar de joelhos por todo o Mineirão q�ando
o Ipatinga conquistou o Campeonato Mineiro. Agora, ele
pretende pagar outra promessa.
"Quero ir na Igreja de Nossa Senhora Aparecida. Eu
pedi para o Isaías Tinoco (gerente de futebol do time

rubro-negro) para me liberar para viajar. Quero agrade
cer e doar algumas coisas", disse o atleta, que deve ir à
Basílica de Aparecida após o jogo de quarta-feira, contra
o Defensor Sporting, pela Copa Libertadores.
Paulinho também fez questão de ressaltar a importân
cia da torcida do Flamengo na decisão deste fim de
semana. O jogador acredita que ela foi a força extra que
os atletas precisavam e espera a presença dela na

"decisão" de quarta.

pós 11 anos

ehapecoense é
campeão Catarinense
A Chapecoense empatou por 2 a 2 com o Criciúma

neste domingo, na casa do adversário, e conquistou o

Campeonato Catarinense de 2007. Q troféu é o. te!ceir?
da história da equipe, que não vencia a competiçéo ha

11 anos.

Precisando vencer. por qualquer placar para forçar a

disputa da prorrogação, o Cnciúms abriu o plecer neste
domingo com um gol de Clodoaldo, aos 15mm.

No segundo tempo, a Chapecoense chegou ao empate
com Jean Carlos, aos 11min, mas um gol contra .de
Bilica, aos 23min, quase estragou a festa da equtpe de

Chapecó. .

O gol do titulo da Chapecoense veio apenas aos 34mm.

Fabinho aproveitou rebote após cobrança de falta na

barreira e apenas empurrou a bola para o fU��O das

redes do Criciúma para dar o título para os VISItantes.

Definidos os semifinalistas
do Campeonato Suíço

A última rodada do

Campeonato de Patotas do
Marcelo Poffo - Taça Time
Tec, definiu os semifinalis
tas da competição.

A equipe do Ciro preci
sava vencer para conquis
tar a vaga, e goleou o

Scorpions pelo placar de 4

a O, com dois gols de

Bicudo, um de Varella e um

de Buiu. Com o resultado,
a equipe do Ciro fico com

o segundo lugar da Chave
D.

A Estamparia Bimo, já
classificada, enfrentaria o

Azulão que, sem chances de

classificação, não compa
receu para a partida, carac
terizando WO em favor do
Bimo que terminou a com

petição como primeira co

locada da Chave D.
Pela Chave C, a equipe

do MSClMarcelVeículos já
estava classificada, mas o

placar iria definir o outro

classificado da chave.
No primeiro tempo, o

FWG vencia o jogo pelo
placar de 2 a O e a equipe
do FreiKumadre estava

prestes a se classificar, No

segundo tempo, o MCS vi-

.

rou o jogo e venceu pelo
placar de 7 a 3, eliminan
do o FreiKumadre e'classí
ficando o Panteras/Sangos

EQUIPE do Ciro de Marcelinho garantiu ultima vaga na semifinal

Malhas.
Os gols do FWG foram

marcados por Cigano,
Bolivae e Guilherme. Pelo
MCS marcaram Rossete

(2). Maluco, Grilo, JEf.,
Deivid eWagner.

Confira como ficaram
as semifinais que aconte

cem no próximo sábado e

classificação final da com

petição:

Classificação:
Chave C Chave D

1 - MCS/Marvel 07 pontos 1-Est Bimo 09 pontos
2- Panteras 04 pontos 2-Ciro 06 pontos
3 - FreiKumadre 04pontos 3 - Scorpions 03 pontos
4-FWG 01 ponto 4-Azulão 00 ponto

Semifinais:
15h : Estamparia Bimo
16h : MCS/Marvel

x Panteras1Sangos
x CiroTecnoflex

Gaspar.
Os jogos acontecerão

nos Ginásios de Esportes
Prefeito João dos Santos,
Vereador Gilberto Sabel,
Associação Esportiva da

Bunge e no Ginásio da
Escola Frei Godofredo,
onde 1.400 jovens com

petirão em três categori
as: Mirim (11 e 12 anos).
Infantil (13 e 14 anos) e

Infanto-Juvenil (15 a 17

Gaspar se prepara para
15° Jogos Escolares

anos). Ao todo, oito mo

dalidades serão disputa
das. São elas: Voleibol,
Futsal, Atletismo, Bas

quete, Han-debol, Tênis
de Mesa, Vôlei de Praia

e Xadrez. A FME

disponibilizará o trans

porte das equipes até o

local das disputas. A

premiação será troféu e

medalhas para quem con

quistar o 1°, 2° e 3° lugar

em cada categoria.
A expectativa dos

organizadores do even

to é reunir um grande
público nos dez dias de

competição. O objetivo
do encontro, segundo o

diretor presidente da

Fundação Municipal de
Esportes, Andrione
Marquetti, é unir o ensi
no pedagógico à prática
do esporte.

Nos meses de setem

bro e outubro, a 15° edi

ção dos Jogos Escolares
de Gaspar promete agi
tal' as 14 escolas das re

des municipal, estadual e
particular do município.
Os jogos são promovidos
pela Prefeitura Municipal
de Gaspar e pela Funda

ção Munícípal de Espor
tes, com o apoio da Se
cretaria Municipal de

..

Calcule, pondere, analise; compare, pense. E assine.

éRmÉIRo O que já era bom, agora em dose dupla.
[]X]) �{1ELt_g

....
" . _ . _ ....

- .. - .

'ó c',ôÁÓÃos'
. - .

'RiJa' CeI. Aristiliano Ramos, 441 - 10 andar - Centro- ·Gaspar··- Fones: ·3332 ..4259 -J-3332-9060'
CRIANDO LEITORES, FORMAND
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JERRY DE OUVEIRA

Golpe
A derrota do Tupi no último domingo, mostra que
apesar do time ter bons jogadores falta peça de

reposição, aliás, isso todo mundo tá careca de saber.
O problema é que a diretoria não se mexeu para
trazer reforços e o resultado foi à volta de Vitor
Meirel/es com uma sonora goleada.

Infeliz
De quem foi a idéia de almoçar em Gaspar e depois
pegar estrada por quase três horas de viagem? Faltou
bom senso e conhecimento.

Isentos
Quem não pode carregar culpa pelo fracasso de Vitor
Meirelles é o grupo de jogadores. E bem verdade que
alguns não renderam o esperado, só que o grupo têm
créditos pelos resultados conquistados até aqui.

Aqui não
Sem surpresa o time de base do Tupi fez mais uma

vítima no regional. Desta feita bateu o poderosopme
da Artex, com três vitórias em todas categorias, os
meninos deram espetáculo e na próxima rodada as

equipes comandadas por Celso Nicodemus e prof.
Amilton vão encarar o time do Floresta de Pomerode.
Vale lembrar que todos estão classificados em

primeiro lugar.

Semi
No Campeonato de Patotas, Ciro, Estamparia Bimo,
MCS e Panteras Sango 's Malhas são os semifinalis
tas da competição, o bicho vai pegar e a briga é de
cachorro grande.

Comemorando
No Rio o Flamengo, em Sampa o Santos, no Rio
Grande o Grêmio, e as surpresas no Paraná com o

Paranavaíe aqui em Santa Catarina a Chapecoense
levantaram a taça e soltaram o grito... é eémpeêo.

Glorioso
Já o glorioso desta vez não deu, quem sabe a Copa
do Brasil pode salvar o semestre ... Pois é, quem
sabe.

Ataca O e Varejo de Bebidas,
Coca-Co a, Kaiser, 8rahma

SkoJ, ta c
.

ca e Schincariol

ATENDEMOS
EVENTOS

A equipe de esportes Evilásio da
Silva está no ar. De

segunda a sexta às 18
horas. Ierry de Oliveira,
Valnei Henrique e Manoel
Pereira apresentam
"Nativa nos Esportes".

NATIVAFM89,7. VOCÊ NÃO PODEPERDER

Es artes

As categorias de base
do Clube Atlético Tupi vol
taram a campo no último

domingo, 6, e venceram to

das as partidas disputadas.
Em jogos válidos pela

quinta rodada do Campe
onato de Futebol Menor -

Taça Jornal de Pomerode,
o adversário da vez foi a

Associação Artex de

Blumenau,
Na categoria pré-mi

rim, o Tupi venceu pelo pla- .

car de 3 a O com gols de

Vinicius, e dois de Heder.
Com o resultado, a

equipe continua invicta e

com 100% de aproveita
mento nas partidas, com
15 pontos ganhos.

Pela Categoria Mirim,
o Tupi venceu ao encerrar

o placar em 4 a 1, com um

gol de Rodriguinho e três
de Lucas Santos. Também
nesta categoria, o Tupi se
manteve invicto.

Pela Categoria Infantil,
a vitória do Tupi foi pelo
placar de 2 a O, com dois

gols de Rafael.

de

INFANTIL de Jader venceu por 2 a O

da comemoração do dias
das mães, mas volta na se

mana seguinte, quando o

Tupi vai a Pomerode enfren
tar o Floresta pela penúlti
ma rodada do primeiro

turno.

Entrega de Prêmios
Na última sexta-feira,

4, Tupi fez a entrega dos

prêmios da rifa de 10 Maio
do Clube Atlético Tupi.

O Clube Atlético

Tupi foi a Vitor Meireles
no último domingo, 6,
enfrentar o Catarinense
em jogo válido pela
quarta rodada da com

petição. A equipe esta

va invicta no Campeona
to Estadual de Amado

res, com 100% de apro
veitamento nas partidas,
até o último jogo, quan
do sofreu uma goleada
do Catarinense por 6 a

1.
Caso vencesse o jogo

contra o catarinense, o

Tupi pegaria o Glória,
de Rodeio, em casa, no

próximo domingo. Se

vencesse novamente,

conquistaria o título do

primeiro turno. Mas os

planos do Tupi foram
atrapalhados pela equi
pe do Catarinense, que
buscava a vitória para
continuar com chances
de conquistar o titulo.

No infantil o Tupi segue
na liderança e invicto com

4 vitórias e um empate na

competição. No próximo
domingo o campeonato
terá uma pausa em função

O jogo
O primeiro gol demo

rou para sair. Apenas aos

40 minutos de jogo, Zonta
faz pênalti e o

Catarinense abre o

marcador. Depois disso,
não demorou para o Tupi
ser goleado em Vitor
Meireles.

Ainda no primeiro
tempo, aos 44 minutos
Chalé co amplia para o

Catarinense em chute de
fora da área, sem chances

para o goleiro Dica.
No segundo tempo, o

Tupi parecia ter voltado

melhor, mas logo aos sete

minutos de bola rolando,
Rodrigo faz o terceiro gol
do Catarinense.

Aos 9 minutos, Ciga
no roubou a bola e pas
sou para Chapecó fazer
o gol do Tupi no jogo. Aos
24 minutos, Careca, de
forma displicente, coloca
a mão na bola dentro da

Catarinense aplica goleada
pelo estadual de amadores

área, e o árbitro da parti
da marca pênalti. Na co

brança, Alex faz 4 a 1.
Mas não parou por ai.

Logo aos 28 minutos, Ha
milton chutou cruzado de
fora da área e ampliou e,
novamente Hamilton, aos
35, fechou a goleada
quando, de frente para o

gol, fez Catarinense 6,
Tupi 1.

Quem estava muito ir
ritado com a apresentação
da equipe era o capitão
Lulu. "Isto não pode
acontecer, essa gente tem

que jogar bola", desaba
fou o capitão.

Para Ciro Quintino,
técnico da equipe, o time
nao Jogou na e foi uma
tarde infeli . "A arbitra

gem falhou nos lances e

isso desand u a partida,
mas o time [oqou mal
mesmo", rec nheceu o

técnico.

primeiro turno, o Tupi
agora não depende só
dele, tem que ganhar do
Glória no próximo domin
go e torcer por um empa
te entre Catarinense e

Poço Fundo na cidade de

Brusque.
Além destes proble

mas, o Tupi terá mais

complicações para Ciro
resolver, já que não vai

poder contar com Zonta,
que levou o terceiro car

tão amarelo, e Chapecó,
que foi expulso.

Nesta semana termina
o prazo para as equipes
inscreverem atletas para
a competição. Segundo
Ciro, o Thpi estaria acer

tando a contratação de
mais um centroavante.

No próximo domingo
o Tupi recebe o Glória de
Rodeio no Carlos Barbo
sa Fontes, às 15h30 em

jogo válido pela última
rodada do turno.eão do

\
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